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МОНИТОРИНГ СМИ 
 
 
ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 

КХЛ как организация 
 

А. Медведев: КХЛ надо расширяться в Японию и Южную Корею 
(Чемпионат.com) 
Член совета директоров КХЛ Александр Медведев прокомментировал 
возможность вступления в лигу клуба из Южной Кореи и низкую посещаемость 
домашних матчей клуба "Куньлунь Ред Стар".  

перейти к статье 

Флаг "Ак Барса" отправили в космос (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
Флаг "Ак Барса" отправился на орбиту Земли в составе экспедиции 
Международной космической станции. 

перейти к статье 

ХК "Ак Барс" в матче с "Торпедо" отметит 20-летие первого чемпионства 
(Бизнес Online (business-gazeta.ru)) 
Завершающий домашний матч регулярного чемпионата сезона 2017/2018 будет 
посвящен 20-летию с момента завоевания первого звания чемпионов России. 

перейти к статье 

Авиаперевозчик из Владивостока требует от ХК Адмирал 51 млн рублей 
(РИА PrimaMedia (primamedia.ru)) 
Дело рассматривает Арбитражный суд Москвы  

перейти к статье 

КХЛ и Олимпиада 
 

"Кровь была везде". Американцы предложили выгнать Войнова с 
Олимпиады (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Издание Los Angeles Times вспомнило старую историю с домашним насилием. 
Хоккеист Войнов - новая жертва атак американских СМИ на Олимпиаде-2018.  

перейти к статье 

Чемпион мира - 1973 обвинил США в провокации по отношению к 
хоккеисту Войнову (Газета.Ru) 
Чемпион мира 1973 в составе сборной СССР Александр Волчков в интервью 
"Газете.Ru" прокомментировал ситуацию вокруг Вячеслава Войнова. 

перейти к статье 

"Олимпиада даже хуже Евротура". Что не так с хоккейным турниром в 
Пхенчхане (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Жесткий комментарий корреспондента "СЭ" по поводу происходящего в Корее  

перейти к статье 



 

 

Сергей Гомоляко: все соперники в сетке по зубам нашей сборной 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Сборная России по хоккею в группе уверенно обыграла словенцев и 
американцев и ожидает норвежцев в четвертьфинале.  

перейти к статье 

Владислав Гавриков: На Олимпиаде подняли в семь утра, чтобы сдать 
допинг (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Защитник сборной России пожаловался, что подняли рано, но не видит в этом 
ничего страшного 

перейти к статье 

Витолиньш: врачи сборной России следят за тем, что едят и пьют 
хоккеисты (Р-Спорт) 
Медицинский штаб сборной России по хоккею внимательно следит за тем, что 
едят и пьют хоккеисты, проблем с этим быть не должно, заявил тренер 
национальной команды Харийс Витолиньш. 

перейти к статье 

Сборной США не было стыдно проиграть россиянам, лучшей команде в 
мире - Гранато (Р-Спорт) 
Сборной США по хоккею не было стыдно проиграть команде России на 
Олимпиаде в Пхенчхане, у россиян лучшая команда в мире прямо сейчас, 
заявил главный тренер американцев Тони Гранато. 

перейти к статье 

Эркка Вестерлунд: "В финале Олимпиады будут играть Россия и Швеция 
или Финляндия" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Эркка Вестерлунд высказал свое мнение 
об олимпийских играх в Пхенчхане. 

перейти к статье 

Торесен: матч между сборными России и Норвегии будет похож на 
тренировку СКА (Р-Спорт) 
Четвертьфинальный матч Олимпиады в Пхенчхане между хоккеистами сборных 
России и Норвегии будет похож на тренировку петербургского СКА, заявил 
форвард норвежцев и клуба КХЛ из Санкт-Петербурга Патрик Торесен. 

перейти к статье 

Эксперт: российским хоккеистам понадобится максимальная 
концентрация в матче с норвежцами (ТАСС) 
Максимальная концентрация и внимание к игровым деталям будут необходимы 
российским хоккеистам для победы в четвертьфинале Олимпийских игр в 
Пхенчхане. 

перейти к статье 

Михайлов: российские хоккеисты должны лишить норвежцев шансов на 
победу в начале матча (ТАСС) 
Российские хоккеисты с первых минут матча 1/4 финала Олимпийских игр в 
Пхенчхане должны лишить сборную Норвегию шансов на победу.  

перейти к статье 



 

 

"Знарку не надо показывать команде победу Белоруссии над шведами в 
2002-м". Олимпийский блог Владимира Крикунова (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
За пять предыдущих Олимпиад с участием энхаэловцев состоялась только 
одна мегасенсация в матчах навылет.  

перейти к статье 

Разин: Норвегию не стоит бояться, а их ветераны не будут лезть из кожи 
вон (Чемпионат.com) 
Известный хоккейный тренер Андрей Разин поделился ожиданиями от матча 
сборных России и Норвегии в четвертьфинале ОИ-2018. 

перейти к статье 

Проиграем такой Норвегии - хоккей можно будет закрывать 
(Чемпионат.com) 
Вылет в четвертьфинале кажется невозможным. Но разве в Сочи было по-
другому? 

перейти к статье 

Крис Ли: "Мозякин - суперзвезда. Как его могли не взять в Сочи?" (Спорт 
экспресс) 
Спецкор "СЭ" побеседовал с защитником магнитогорского "Металлурга" и 
олимпийской сборной Канады 

перейти к статье 

Хоккеист сборной Словении Еглич пойман на употреблении допинга 
 

Хоккеист сборной Словении Еглич сдал положительный допинг-тест и 
пропустит остаток ОИ (Р-Спорт) 
Форвард сборной Словении по хоккею и нижнекамского "Нефтехимика" Жига 
Еглич сдал положительный допинг-тест и пропустит оставшуюся часть 
Олимпийских игр в Пхенчхане. 

перейти к статье 

Еглич не проходил допинг-тестирование в текущем сезоне КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Пресс-служба Континентальной хоккейной лиги прокомментировала ситуацию с 
форвардом "Нефтехимика" Жигой Егличем который сдал положительную 
допинг-пробу на ОИ-2018. 

перейти к статье 

КХЛ применит к Егличу дисциплинарные меры в соответствии с решением 
МОК (Р-Спорт) 
Континентальная хоккейная лига применит к форварду сборной Словении Жиге 
Егличу дисциплинарные меры в соответствии с решением МОК. 

перейти к статье 

Пойманный на допинге хоккеист Еглич забыл сообщить, что принимал 
лекарство от астмы (ТАСС) 
Спортсмен отметил, что препарат ему назначили в 2017 году в Словении 

перейти к статье 

Гаджиев: все, что принимал Еглич, - ответственность словенской стороны 
(Чемпионат.com) 



 

 

Руководитель медицинского управления КХЛ Асхаб Гаджиев прокомментировал 
информацию о положительной допинг-пробе.  

перейти к статье 

"Нефтехимик" выразил поддержку игроку клуба Егличу, которого уличили 
в допинге (ТАСС) 
Директор нижнекамской команды отметил, что будет отстаивать права 
хоккеиста  

перейти к статье 

Директор "Нефтехимика" Якупов: клуб всесторонне поддерживает Еглича 
(Р-Спорт) 
Директор "Нефтехимика" Раил Якупов заявил, что нижнекамский клуб 
всесторонне поддерживает словенского хоккеиста Жигу Еглича. 

перейти к статье 

Раил Якупов о допинге Еглича: "Могу точно сказать, что мы этим не 
занимались" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Генеральный директор "Нефтехимика" Раил Якупов прокомментировал 
сообщение Спортивного арбитражного суда (CAS), что у форварда команды 
Жиги Еглича обнаружили допинг. 

перейти к статье 

Дурак или косит под дурака? У игрока сборной Словении нашли допинг 
(Чемпионат.com) 
Жига Еглич забыл сказать, что у него астма. Даже в "Нефтехимике" не в курсе. 

перейти к статье 

Словенец из КХЛ попался на допинге. Главный хоккейный скандал 
Олимпиады (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Нефтехимика" и сборной Словении Жига Еглич сдал 
положительную допинг-пробу.  

перейти к статье 

Корейский отжиг Жиги Еглича может стоить ему двух лет карьеры (Матч 
ТВ (matchtv.ru)) 
Фенотерол - лекарство от астмы. Не путайте с формотеролом, еще одним 
лекарством от астмы.  

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Алексей Анисимов: "Без игроков НХЛ судейство Олимпиады не 
изменится" (Известия (iz.ru)) 
Главный арбитр КХЛ - о приглашении судей лиги на Игры в Пхенчхане, 
акклиматизации в Корее и качестве работы корпуса в нынешнем сезоне 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

ФХР: Войнов живет в счастливом браке и может играть на всех 
международных турнирах (Р-Спорт) 



 

 

Защитник сборной России по хоккею Вячеслав Войнов живет в счастливом 
браке со своей женой и имеет полное право участвовать во всех 
международных турнирах. 

перейти к статье 

Третьяк: здорово, что у хоккеисток "в кармане" уже как минимум 4-е место 
на ОИ (Р-Спорт) 
Женская сборная России по хоккею может победить финок в матче за бронзу 
Олимпиады в Пхенчхане, но здорово, что у команды в кармане уже как 
минимум четвертое место на турнире. 

перейти к статье 

Третьяк: российским хоккеисткам будет непросто победить финок в матче 
ОИ за бронзу (ТАСС) 
Матч за бронзу Олимпиады между российскими и финскими хоккеистками 
пройдет 21 февраля 

перейти к статье 

Третьяк: проблемы с настроем у российских хоккеистов исключены (Р-
Спорт) 
Проблемы с настроем на четвертьфинал олимпийского хоккейного турнира 
против команды Норвегии у сборной России исключены. 

перейти к статье 

Третьяк: российские хоккеисты не поддадутся на попытки американцев 
вывести их из себя (Р-Спорт) 
Российские хоккеисты не будут поддаваться на провокации американских 
журналистов, заявил президент ФХР Владислав Третьяк. 

перейти к статье 

Владислав Третьяк: "Ковальчук вошел в историю. Его будут помнить 
многие годы" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Президент ФХР Владислав Третьяк выразил мнение, что нападающий сборной 
России Илья Ковальчук  вошел в историю.  

перейти к статье 

Третьяк надеется, что российские спортсмены смогут пройти под флагом 
РФ на закрытии ОИ (ТАСС) 
По решению МОК российские спортсмены на Играх-2018 выступают под 
олимпийским флагом 

перейти к статье 

Глава ФХР Третьяк провел встречу с президентом Южной Кореи Мун Чже 
Ином (Р-Спорт) 
Президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк сообщил, что 
провел встречу с главой Южной Кореи Мун Чже Ином. 

перейти к статье 

"Вы думаете, с Норвегией будет так просто?" Третьяк - об Олимпиаде 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Трехкратный олимпийский чемпион и президент ФХР Владислав Третьяк - о 
хоккейном турнире в Пхенчхане и игре сборной России. 

перейти к статье 



 

 

КХЛ: новости клубов 
 

"Зачем мне за финнов переживать?" Как "Салават Юлаев" и 
"Нефтехимик" готовятся к плей-офф (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru)) 
"Салават Юлаев" и "Нефтехимик" провели первый из двух запланированных 
товарищеских матчей. Уфимцы обыграли соперника, но потеряли из-за травмы 
ключевого нападающего.  

перейти к статье 

Михаил Анисин: "Сезон прошел не зря, верю и в "Динамо", и в сборную" 
(Russia-hockey.ru) 
29-летний обладатель и лучший снайпер розыгрыша Кубка Гагарина-2012, у 
которого накануне по обоюдному согласию сторон прекратилось действие 
контракта с московским "Динамо", ответил на вопросы Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Хоккейные школы Мордовии будут сотрудничать с ХК "Торпедо" 
(Чемпионат.com) 
В рамках сотрудничества с хоккейным клубом "Торпедо" тренерский состав 
хоккейных школ Мордовии будет набираться опыта и проходить обучение в 
одной из старейших спортшкол России - СДЮШОР "Торпедо".  

перейти к статье 

Владимир Крикунов получил награду от Владимира Путина 
(Чемпионат.com) 
Главному тренеру "Автомобилиста" Владимиру Крикунову вручили награду от 
имени президента России Владимира Путина. 

перейти к статье 

Обзор дня: Анисин неисправим (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
"Динамо" по понятным причинам отказалось от нападающего, "Монреаль" снова 
отправил в фарм-клуб Щербака, а в высшей лиге была настоящая драка за 
последнее место в плей-офф. 

перейти к статье 

Женская сборная России по хоккею 
 

Анна Шохина: "Олимпийская медаль может перевернуть женский хоккей" 
(Известия (iz.ru)) 
Нападающая российской сборной - о предстоящем матче с Финляндией за 
бронзу Игр в Пхенчхане, полуфинале с Канадой и изменениях игровой тактики 

перейти к статье 

Разное 
 

В Лиге женского хоккея играют и депутаты, и руководители предприятий 
(Советский спорт) 
О неожиданном резерве для женского хоккея "Советский спорт" узнал на 
Российском инвестиционном форуме, завершившемся в Сочи. 

перейти к статье 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

А. Медведев: КХЛ надо расширяться в Японию и Южную Корею 
(Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2018) 
Член совета директоров КХЛ Александр Медведев прокомментировал 
возможность вступления в лигу клуба из Южной Кореи и низкую посещаемость 
домашних матчей клуба "Куньлунь Ред Стар".  
"Если мы смотрим стратегически, то КХЛ надо расширяться и в Китай, и в 
Японию, и в Южную Корею. Главное, чтобы сами страны были вдохновлены 
этой идеей. Потому что хоккей - уникальная игра.  
Говоря о посещаемости домашних матчей "Куньлуня", надо понимать, что 
пекинский клуб, играющий в Шанхае, - это как московский, базирующийся в 
Санкт-Петербурге. Есть инфраструктурные проблемы, но они будут 
преодолены. Уверен, что таких цифр посещаемости мы больше не увидим.  
План такой, что "Куньлунь" со следующего сезона будет играть в Пекине на 
постоянной арене. КХЛ не просто способствует, а требует этого", - сказал 
Медведев в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Дмитрием Ерыкаловым. 

https://www.championat.com/hockey/news-3349893-a-medvedev-khl-nado-
rasshirjatsja-v-japoniju-i-juzhnuju-koreju.html 

Похожие сообщения (11): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Флаг "Ак Барса" отправили в космос (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 20 февраля 2018) 
Флаг "Ак Барса" отправился на орбиту Земли в составе экспедиции 
Международной космической станции. 
Флаг с логотипом хоккейного клуба "Ак Барс" поднялся в космос. Знамя 
казанской команды отправилось в далекое путешествие вместе с экипажем 
долговременной экспедиции Международной космической станции. 
Флаг взял с собой на борт командир корабля Антон Шкаплеров. Экспедиция 
стартовала 17 декабря 2017 года и сейчас находится вместе с флагом "Ак 
Барса" на орбите Земли. 
Таким образом, казанский клуб может похвастаться наличием собственной 
атрибутики не только на Земле, но и за ее пределами. 
Отметим, что атрибутика из Татарстана регулярно бывает в космосе. Так, 
например, на орбите разворачивали флаги Бугульмы и чемпионата Worldskills, 
который пройдет в Казани в 2019 году. Кроме того, столицу Татарстана не так 
давно сфотографировали из космоса. 

http://sport.business-gazeta.ru/news/212136/ 

Похожие сообщения (11): 

• ХК Ак Барс (ak-bars.ru), Казань, 20 февраля 2018 

• Новости Казани (kazan-news.net), Казань, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

ХК "Ак Барс" в матче с "Торпедо" отметит 20-летие первого чемпионства 
(Бизнес Online (business-gazeta.ru), Казань, 20 февраля 2018) 

https://www.championat.com/hockey/news-3349893-a-medvedev-khl-nado-rasshirjatsja-v-japoniju-i-juzhnuju-koreju.html
https://www.championat.com/hockey/news-3349893-a-medvedev-khl-nado-rasshirjatsja-v-japoniju-i-juzhnuju-koreju.html
http://allhockey.ru/news/show/317513-A_Medvedev_KHL_nado_rasshiryat_sya_v_Yaponiju_i_Yuzhnuju_Koreju
https://www.sports.ru/hockey/1060428404.html
http://sport.business-gazeta.ru/news/212136/
https://www.ak-bars.ru/news/15439.html
http://kazan-news.net/other/2018/02/20/188633.html


 

 

Завершающий домашний матч регулярного чемпионата сезона 2017/2018 будет 
посвящен 20-летию с момента завоевания первого звания чемпионов России. 
"27-го февраля "Ак Барс" проведет матч с нижегородским "Торпедо" - 
заключительный матч регулярного чемпионата сезона 2017/2018. Эта игра 
будет особенной для всех нас, поскольку будет приурочена к 20-летию со дня 
первого чемпионства в истории нашего клуба.  
В 1998-м году ХК "Ак Барс" впервые завоевал звание чемпиона России - первое 
столь значимое достижение среди профессиональных клубов Татарстана. Эта 
победа послужила началом новой истории "Ак Барса" - истории, полной 
большими победами и завоеванными трофеями.  
Матч против "Торпедо" станет тематическим в честь 20-летия со дня 
завоевания первых золотых медалей чемпионата России. В этот день наша 
команда выйдет на лед в ретро-форме, в которой выступала команда в те годы. 
В "Татнефть Арене" соберутся герои тех лет: экс-игроки "Ак Барса", тренеры и 
персонал - все, кто своим трудом ковал "золото" чемпионата России.  
Также в рамках торжественных мероприятий под свод "Татнефть Арены" будет 
поднят именной стяг Юрия Ивановича Моисеева - легендарного тренера, 
который и привел наш клуб к первому чемпионству.  
Отдельный развлекательный блок будет организован для болельщиков, чтобы 
максимально погрузить зрителей, пришедших в "Татнефть Арену", в атмосферу 
тех лет - музыка 90-х, ретро фото-зона, торговая точка из 90-х, выставка 
автомобилей, турнир по играм на приставках "Денди", которые были популярны 
в то время и многое другое.  
Приглашаем всех болельщиков на наш юбилейный матч. Приходите 
поддержать команду и насладиться потрясающей атмосферой", - говорится в 
заявлении клуба.  

https://www.business-gazeta.ru/news/373391 

Похожие сообщения (4): 

• Bash-news.ru, Уфа, 20 февраля 2018 

• ХК Ак Барс (ak-bars.ru), Казань, 20 февраля 2018 

• TatCenter.ru, Казань, 20 февраля 2018 

• Реальное время (realnoevremya.ru), Казань, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Авиаперевозчик из Владивостока требует от ХК Адмирал 51 млн рублей 
(РИА PrimaMedia (primamedia.ru), Владивосток, 21 февраля 2018) 
Авиаперевозчик ООО "Скай Групп" из Владивостока подал иск о взыскании с 
приморского ХК "Адмирал" более 51 млн рублей за авиаперелеты команды, 
сообщает ИА PrimaMedia со ссылкой на электронную картотеку дел 
Арбитражного суда. 
Дело рассматривает Арбитражный суд Москвы. Предварительное судебное 
заседание назначено на 12 апреля, которое пройдет в Москве. 
Сейчас Арбитражный суд Приморского края рассматривает дело о банкротстве 
клуба со стороны компании "Конкорд-Трэвел". Организация подала иск еще в 
октябре 2017 года. Но рассмотрение дела переносилось несколько раз. 
В предыдущем судебном заседании представителем должника вновь было 
заявлено ходатайство об отложении судебного разбирательства в связи с 
возможным урегулированием вопроса в досудебном порядке. Представителем 
заявителя поддержано ходатайство должника. 
Очередное слушание по делу Арбитражный суд Приморья проведет 3 апреля 
во Владивостоке. 

https://www.business-gazeta.ru/news/373391
http://bash-news.ru/143196-ak-bars-1998-20-let-spustya-yubileynyiy-match-v-tatneft-arene.html
https://www.ak-bars.ru/news/15441.html
http://tatcenter.ru/news/ak-bars-27-fevralya-provedet-yubilejnyj-tematicheskij-match/
https://realnoevremya.ru/news/90478-ak-bars-v-igre-s-torpedo-otmetit-20-letie-pervogo-chempionstva


 

 

Отметим, что ХК "Адмирал" на данный момент погасил все долги по зарплате и 
не имеет задолженности перед действующими хоккеистами и персоналом 
команды, последний раз в истории клуба подобная ситуация наблюдалась в 
2014 году. Кроме того, все действующие хоккеисты досрочно получили 
зарплату за январь. Об этом сообщается на официальном сайте команды. 
"Да, нам выплатили долги за прошлый календарный год, плюс за январь. Клуб 
ничего не должен на сегодняшний день игрокам по зарплате. Руководство 
клуба сдержало свои обещания, и это не может не радовать. 17 декабря 
прошлого года Заирбек Камильевич еще во время первого знакомства с 
командой заверил нас, что через два месяца разберется с долгами по 
зарплате, и свое слово сдержал. Мы рады, что все разрешилось хорошо. 
Продолжаем работать, смотрим в будущее с оптимизмом", - сказал Самвел 
Мнацян. 
Таким образом, обещания данные президентом клуба Заирбеком Юсуповым в 
декабре после вступления в должность о том, что в течение двух месяцев долги 
по зарплате будут закрыты выполнены даже в большем объеме и с 
опережением графика. 
"Как мы и обещали два месяца назад, закрыли долги по зарплате перед 
действующими игроками и персоналом команды. При этом, понимая, что парни 
очень долго ждали этих денег, терпели, мы приняли решение досрочно 
выплатить зарплату за январь всем тем, кто остался с нами, поверил нам, и 
хочет играть в обновленном "Адмирале", - рассказал президент "Адмирала" 
Заирбек Юсупов. 
Добавим, что "Адмирал" продолжает подготовку к двум заключительным 
матчам сезона против хабаровского "Амура" (26 февраля - Хабаровск, 28 
февраля - Владивосток).  

https://primamedia.ru/news/671288/ 

Похожие сообщения (4): 

• Gorodskoyportal.ru/vladivostok, Владивосток, 20 февраля 2018 

• 123ru.net, Москва, 21 февраля 2018 

• Вся Находка (всянаходка.рф), Находка, 21 февраля 2018 

• Владивосток.онлайн, Владивосток, 21 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ и Олимпиада 
 

"Кровь была везде". Американцы предложили выгнать Войнова с 
Олимпиады (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2018) 
Издание Los Angeles Times вспомнило старую историю с домашним насилием. 
Хоккеист Войнов - новая жертва атак американских СМИ на Олимпиаде-2018.  
ЧТО СЛУЧИЛОСЬ?  
За несколько часов до старта плей-офф хоккейного олимпийского турнира на 
сайте издания Los Angeles Times появился материал, напоминающий историю 
Вячеслава Войнова - российского защитника, который провел больше месяца в 
американской тюрьме по обвинению в домашнем насилии. Приводим ключевые 
моменты из материала.  
ОБ ИНЦИДЕНТЕ  
- Кровь была везде, когда полицейский Грегори Вист зашел в спальню 
шикарного дома на Авеню С на пляже Редондо. На кровати. На полу - кровавый 
отпечаток руки. На пути в ванную.  

https://primamedia.ru/news/671288/
http://gorodskoyportal.ru/vladivostok/news/wr_sport/42487744/
https://123ru.net/vladivostok/136412407/
http://всянаходка.рф/news/500379
https://владивосток.онлайн/news/74-aviaperevozchik-iz-vladivostoka-trebuet-ot-hk-admiral-51-mln-rubley.html


 

 

Марта Варламова всхлипывала, когда Вист расспрашивала ее о произошедшем 
19 октября 2014 года. Она рассказала, что ее муж, защитник "Лос-Анджелеса" 
Вячеслав Войнов, атаковал ее: "Это случилось не в первый раз. Он всегда 
очень агрессивен".  
О ПОСЛЕДСТВИЯХ  
- Войнов провел почти два месяца в американской тюрьме в 2015 году по делу 
о домашнем насилии. "Кингз" разорвали с ним контракт (6 лет, общая сумма - 
25 миллионов долларов), и он вернулся в Россию.  
ОБ ОЛИМПИАДЕ  
- Войнов остается дисквалифицированным в НХЛ, и лига запретила ему 
участвовать в Кубке мира 2016 года. Однако ничто не помешало хоккеисту СКА 
принять участие на Олимпиаде в Пхенчхане.  
- Олимпийский комитет России заверил нас, что не было никакого судебного 
решения, которое помешало бы Войнову участвовать в международных 
соревнованиях или понижало его права по сравнению с другими спортсменами. 
- говорится в заявлении МОК, которое получили журналисты Los Angeles Times.  
LA Times: "Войнов провел два месяца за решеткой, но выступает на Олимпиаде 
за Россию" 
Однако записи американского суда говорят о том, что испытательный срок по 
делу Войнова истекает только в июле 2018 года. Комментариев от 
представителей ФХР и ИИХФ по этому делу не последовало.  
О РЕАКЦИИ  
- Во время трансляции матча Россия - США (4:0) в субботу комментатор 
американского канала NBC Майк Милбери вспомнил о ситуации с Войновым.  
"Вячеслав был особенным игроком. - сказал Милбери. - Но неприятный 
инцидент лишил "Лос-Анджелес" отличного защитника". После матча Войнов не 
разговаривал с журналистами в микст-зоне - по информации Times, он не 
общался с западными СМИ на протяжении всей Олимпиады.  
ВОПРОС ЖУРНАЛИСТА  
После публикации материала в Los Angeles Times на традиционной пресс-
конференции представителя МОК Марка Адамса журналист US Today задал 
следующий резкий вопрос:  
- Как вы можете прокомментировать, что Войнов находится тут и выступает в 
Пхенчхане, несмотря на то, что он имеет доказанный случай с домашним 
насилием? - прозвучал вопрос.  
- У меня нет никаких сведений по этому делу, - сказал Адамс. - Решать должна 
федерация.  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/krov-byla-
vezde-amerikancy-predlozhili-vygnat-voynova-s-olimpiady-1374489/ 

К заголовкам сообщений 

Чемпион мира - 1973 обвинил США в провокации по отношению к 
хоккеисту Войнову (Газета.Ru, Москва, 20 февраля 2018) 
Чемпион мира 1973 в составе сборной СССР Александр Волчков в интервью 
"Газете.Ru" прокомментировал ситуацию вокруг российского хоккеиста 
Вячеслава Войнова, которого американские СМИ требуют отстранить от 
Олимпийских игр 2018 года из-за насилия над женой. 
"Возможно, это как-то связано с политикой. Сейчас СМИ могут очернить любого 
спортсмена. Скорее всего, это провокация. Американские СМИ уже не знают, 
что написать о нас. Вмешательство в спорт каких-то околополитических 
течений порядком надоело. Все делается для подрыва авторитета федерации 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/krov-byla-vezde-amerikancy-predlozhili-vygnat-voynova-s-olimpiady-1374489/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/krov-byla-vezde-amerikancy-predlozhili-vygnat-voynova-s-olimpiady-1374489/


 

 

хоккея и всей российской сборной. Все скандалы вокруг нашей сборной на 
Олимпиаде в Корее не могут негативно отразиться на результатах. Даже 
наоборот, это должно подстегивать спортсменов, вселять в них силы для 
борьбы за медали", - сказал Волчков.  

https://www.gazeta.ru/sport/olympic-2018/news/2018/02/20/n_11194363.shtml 

Похожие сообщения (2): 

• Findnews.ru, Москва, 20 февраля 2018 

• RepeatMe.ru, Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

"Олимпиада даже хуже Евротура". Что не так с хоккейным турниром в 
Пхенчхане (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2018) 
Жесткий комментарий корреспондента "СЭ" по поводу происходящего в Корее  
ФОРМАТ  
Два интересных матча за весь групповой этап - в этом весь олимпийский 
хоккейный турнир в Пхенчхане. Зрелище удручающее. Да и схема проведения, 
которая и раньше вызывала вопросы, теперь уже кажется совсем уж глупой. 
Абсолютно прав главный тренер сборной Чехии Йозеф Яндач, недоумевающий, 
с какого такого перепугу чехам достаются либо американцы или словаки, а 
сборной России - словенцы или норвежцы.  
Не думайте, что подобных вопросов не возникало по ходу Ванкувера или Сочи. 
Возникали и еще как. Но уровень хоккея, как и уровень хоккеистов, позволял не 
обращать на это большого внимания. Было чем насладиться, на что 
посмотреть. Сейчас с этим большие проблемы. И я вас уверяю, некоторые 
серии первого раунда плей-офф КХЛ затмят собой весь групповой этап 
Олимпиады даже по отдельности.  
Если энхаэловцы не вернутся, лучше сделать две группы по пять команд. Как 
на МЧМ. И даже если вернутся - это все равно куда лучший и интересный 
формат, чем сейчас.  
СБОРНАЯ РОССИИ  
Несколько фактов, заставляющих слегка, но совсем слегка засомневаться в 
перспективах сборной России: американцы провели больше контратак (24 
против 21); создали больше голевых моментов (8 против 6); регулярно ловили 
на сменах простейшими методами и легко объезжали защитников; когда 
сборной США удавалось мало-мальски расставляться в средней зоне, команда 
Знарка входила в зону атаки с контролем шайбы в одном случае из пяти.  
Вообще, игра в атаке очень напомнила то, что было в Сочи. Постоянные "3 на 
5" в зоне нападения. И такие вот проблемы с входом в зону с контролем шайбы 
- это тоже следствие отсутствия подключений защитников. В сборной явная 
ставка на превосходство в мастерстве, которое не вызывает ни малейших 
сомнений. К слову, у сборной России самый высокий на турнире процент 
реализации бросков: 17,1 процента. Лишь подтверждает очевидное мнение.  
Что смущает, так это качество бросков. В равных составах против американцев 
оно было ниже 50 процентов. Из 48 попыток всего 23 - в створ. Привет системе 
игры. При постоянных сменах позиции и разменах этот процент можно было бы 
легко довести до 70. "Но зачем, если и так работает", - скажете вы и будете 
правы, но только на данном этапе. Условные чехи могут связать по рукам и 
ногам. Форчек американцев удавалось отыгрывать. С Чехией это не пройдет.  
К слову, в большинстве с качеством было еще хуже: из 10 попыток всего 2 - в 
створ. Во-первых, разобрали. Во-вторых, маловато движения. В-третьих, не 
видно корректив. Капризов должен открывать линии броска и передач 

https://www.gazeta.ru/sport/olympic-2018/news/2018/02/20/n_11194363.shtml
http://findnews.ru/amerikanskie_smi_potrebovali_otstranit_khokkeista_voynova_ot_olimpiady.html
http://repeatme.ru/novosti/201802/amerikanskie-smi-potrebovali-otstranit-hokkeista-voynova-4120330.html


 

 

перемещениями. Этого нет. У второй спецбригады проблемы с 
горизонтальными передачами. Они иногда проходят, но на голом мастерстве. 
Никто не заставляет обороняющихся раскрывать зоны. Смотришь на игру Сами 
Леписте - и становится грустно. И, если начистоту, такая вот проблема - идет от 
наличия базовых клубов в том числе. Им не нужно что-то выдумывать. Они с 
легкостью получают свое.  
ТУРНИР  
Золото на расстоянии вытянутой руки. Взять этот пирожок просто. И возьмут 
ведь. Но общий уровень турнира и то, как сборная России, превосходящая всех 
на две головы, по нему идет, сильно снижает ценность этой медали. 
Олимпиада даже хуже Евротура. Евротура этого сезона, когда народ боролся 
за место в составе. Там-то почти каждый матч представлял определенный 
интерес. В Пхенчхане - далеко нет.  
Поймал себя на мысли, что жду чемпионата мира. Я всегда его жду, но не по 
ходу Олимпиады. А на этот раз - вот так. Там будет интереснее. И гораздо 
веселее. Там будет на кого и на что посмотреть. А в Корее уныло. Надеюсь, 
плей-офф хоть немного скрасит этот турнир. И очень расстраиваюсь такой 
легкой сетке. Так хотелось посмотреть на матчи России и с Канадой, и с 
финнами, и со шведами. Но будет только кто-то один. И то - в финале. 
Замечательный турнир.  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/olimpiada-
dazhe-huzhe-evrotura-chto-ne-tak-s-hokkeynym-turnirom-v-phenchhane-1374348/ 

К заголовкам сообщений 

Сергей Гомоляко: все соперники в сетке по зубам нашей сборной 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2018) 
Сборная России по хоккею в группе уверенно обыграла словенцев и 
американцев и ожидает норвежцев в четвертьфинале. Хоккейный эксперт 
Сергей Гомоляко поделился своими мыслями по поводу сетки плей-офф. 
- Многие говорят, что у нас легкая сетка плей-офф. Вы как считаете? 
 - Не сказать, что прям совсем легко, но все соперники в сетке по зубам нашей 
сборной. Мы априори должны обыгрывать все эти команды. И ту же Норвегию 
не на одном коньке, но сто процентов можем проходить. Другое дело, что надо 
настраиваться на каждого соперника, потому что это Олимпийские Игры, и уже 
будет стадия плей-офф. Мы не можем допускать ошибки в плей-офф, как в 
первом матче со словаками. Поэтому надо настраиваться и проходить эти 
команды. 
- Сетка плей-офф такова, что российские хоккеисты могут еще раз встретиться 
с американцами. Это нам только в плюс?  
 - У нас такая команда, что нам без разницы, с кем встречаться. Нужно 
настраиваться на все команды, абстрагироваться от того, что происходит на 
Олимпиаде и просто готовиться к каждой игре. Если российская сборная будет 
готова и настроена на игру, то не один соперник нашим хоккеистам не 
соперник.  
- В четвертьфинале мы встретимся с Норвегией. Неудобный соперник для нас?  
 - Для нашей сборной нет неудобных соперников, это Россия для всех 
неудобная. А для нас такие соперники, как Словения или Норвегия не должны 
быть камнем преткновения.  
- Кто сейчас самый главный конкурент в борьбе за золото? 
 - Финны, шведы и канадцы. Посмотрим, пройдут ли чехи в полуфинал. Пять 
команд, включая российскую сборную, явно претендуют на медали. Это 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/olimpiada-dazhe-huzhe-evrotura-chto-ne-tak-s-hokkeynym-turnirom-v-phenchhane-1374348/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/olimpiada-dazhe-huzhe-evrotura-chto-ne-tak-s-hokkeynym-turnirom-v-phenchhane-1374348/


 

 

Олимпиада, мы будем воевать со всеми командами. Но, думаю, наши 
хоккеисты должны обыграть всех, поскольку команда у нас хорошая, 
подготовленная.  

http://allhockey.ru/article/show/317538-
Sergej_Gomolyako_vse_soperniki_v_setke_po_zubam_nashej_sbornoj 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Владислав Гавриков: На Олимпиаде подняли в семь утра, чтобы сдать 
допинг (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 20 февраля 
2018) 
Защитник СКА и сборной России Владислав Гавриков в Пхенчхане 
дебютировал на Олимпийских играх, когда как, например, для Ильи Ковальчука 
это уже пятые соревнования такого уровня. 22-летний хоккеист рассказал, как 
перестраивался на Олимпиаду, а также поделился объяснил, что в частой 
сдаче допинга нет ничего страшного. 
─ Фигуристов постоянно дергают на допинг, Алине Загитовой даже тренировку 
сорвали. Как часто вас проверяют?  
─ Меня во второй день подняли в семь утра. Но ничего страшного в этом не 
вижу. Тренировочному процессу это не мешает, а сдавать допинг в любой 
момент ─ это наша обязанность. Мы это знаем и к этому готовы. 
─ Чаще ли проверяют на Олимпиаде, чем, скажем, на чемпионате мира?  
─ Там в основном после игр проходят проверки. На чемпионате мира меня 
никто не будил рано утром.  

https://www.sportsdaily.ru/articles/vladislav-gavrikov-na-olimpiade-menya-podnyali-v-
sem-utra-chtoby-sdat-doping 

Похожие сообщения (3): 

• ГородСПб.рф, Санкт-Петербург, 20 февраля 2018 

• Яндекс.Новости (news.yandex.ru), Москва, 20 февраля 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Витолиньш: врачи сборной России следят за тем, что едят и пьют 
хоккеисты (Р-Спорт, Москва, 21 февраля 2018) 
Медицинский штаб сборной России по хоккею внимательно следит за тем, что 
едят и пьют хоккеисты, проблем с этим быть не должно, заявил тренер 
национальной команды Харийс Витолиньш. 
Сборная России в среду проведет четвертьфинальный матч на Олимпийских 
играх в Корее против команды Норвегии. 
"Вопрос по контролю за едой и водой к нашим врачам, скорее. Врачи за это 
отвечают, следят за этим, смотрят, всех проверяют. Так что, думаю, что с этим 
у нас будет все в порядке", - сказал Витолиньш журналистам. 
Во вторник стало известно, что допинг-проба В российского керлингиста 
Александра Крушельницкого дала положительный результат, подтвердив 
наличие мельдония в организме спортсмена. Согласно заявлению делегации 
Олимпийских атлетов из России (OAR), концентрация препарата в пробе 
бронзового медалиста Игр-2018 говорит об однократном употреблении 
препарата.  

http://allhockey.ru/article/show/317538-Sergej_Gomolyako_vse_soperniki_v_setke_po_zubam_nashej_sbornoj
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https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180221/1132980197.html 

К заголовкам сообщений 

Сборной США не было стыдно проиграть россиянам, лучшей команде в 
мире - Гранато (Р-Спорт, Москва, 20 февраля 2018) 
Сборной США по хоккею не было стыдно проиграть команде России на 
Олимпиаде в Пхенчхане, у россиян лучшая команда в мире прямо сейчас, 
заявил главный тренер американцев Тони Гранато. 
"Групповой турнир добавил нам уверенности. Понятно, что все были 
расстроены из-за поражения от сборной России, но... Если бы шансы в том 
матче были равны, мы, конечно, плохо себя чувствовали бы. А так мы 
проиграли одной из лучших команд мира прямо сейчас, шансы не были равны, 
в их команде собраны хоккеисты гораздо более высокого класса", - сказал 
Гранато журналистам. 
"Одного Илью Ковальчука возьмите, не реализует 50% своих голевых 
моментов, а наши игроки не могут забить столько. Но мы играли здорово, 
играли с сердцем, поэтому нам не было стыдно из-за поражения", - добавил он.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132929482.html 

Похожие сообщения (9): 

• Sport.ру, Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Эркка Вестерлунд: "В финале Олимпиады будут играть Россия и Швеция 
или Финляндия" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 
20 февраля 2018) 
Главный тренер "Салавата Юлаева" Эркка Вестерлунд высказал свое мнение 
об олимпийских играх в Пхенчхане. 
- Учитываете в матчах с "Нефтехимиком" то, что лидеры участвуют в 
Олимпийских играх? 
- У них ответственные матчи и они сейчас находятся в своих лучших кондициях. 
Возможно, какая-то усталость будет, но они будут улучшать свою форму от 
игры к игре. Это норма, когда игроки после больших турниров имеют спад. 
- Следите за Олимпиадой, за игроками "Салавата Юлаева"? 
- Да, конечно. Они хорошо играют, но серьезные матчи начинаются только 
сейчас. 
- Кто выиграет Олимпиаду? 
- Конечно, Россия - главный фаворит. Но я надеюсь, что Швеция и Финляндия 
составит им конкуренцию. Я думаю, что в финале будет играть Россия и 
Швеция или Финляндия. 
- На матчах КХЛ вы на скамейке находитесь в костюме, а сегодня - в 
тренировочном. В чем удобнее? 
- Этот мне нравится больше, но такое возможно только в товарищеских матчах, 
- передает слова Вестерлунда корреспондент "БИЗНЕС Online".  

http://sport.business-gazeta.ru/news/212144/ 

Похожие сообщения (8): 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2018 

• Sport.ру, Москва, 20 февраля 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180221/1132980197.html
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132929482.html
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https://www.sports.ru/hockey/1060440722.html
https://www.sport.ru/hockey/Vesterlund_Rossiya_-_glavnyy_favorit_OI/article389189/
https://sport.mail.ru/korea/news/32627280/


 

 

Торесен: матч между сборными России и Норвегии будет похож на 
тренировку СКА (Р-Спорт, Москва, 20 февраля 2018) 
Четвертьфинальный матч Олимпиады в Пхенчхане между хоккеистами сборных 
России и Норвегии будет похож на тренировку петербургского СКА, заявил 
форвард норвежцев и клуба КХЛ из Санкт-Петербурга Патрик Торесен. 
"Будет что-то дикое, если честно. Думаю, игра будет походить на тренировку 
СКА - так много моих одноклубников играет за сборную России. Но я жду этого 
матча. Верю в чудо на льду, верю в наши шансы. Мы можем гордиться первым 
в истории выходом в четвертьфинал, хотим насладиться этим успехом. Но 
завтра мы все равно будем выходить и биться", - сказал Торесен журналистам.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132938986.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2018 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 20 февраля 2018 

• Советский спорт, Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Эксперт: российским хоккеистам понадобится максимальная 
концентрация в матче с норвежцами (ТАСС, Москва, 20 февраля 2018) 
Максимальная концентрация и внимание к игровым деталям будут необходимы 
российским хоккеистам для победы в четвертьфинале Олимпийских игр в 
Пхенчхане. Такое мнение ТАСС высказал заслуженный тренер СССР и России 
Владимир Юрзинов-старший.  
"Принцип один: самый главный матч - это следующий, вне зависимости от того, 
кто является соперником. Важна концентрация на каждый матч, то есть не 
нужно реагировать ни на что вокруг, главное - только своя игра. Опираясь на 
свой опыт, могу сказать, что огромное значение могут играть различные мелочи 
и детали, тем более это Олимпиада", - сказал Юрзинов-старший. 
По мнению специалиста, составы участников плей-офф позволяют каждой 
сборной бороться за высокие места.  
"Составы всех сборных по сути равны, много звездных игроков на уровне 
Европы и КХЛ, в каждой команде есть те, кто играет ведущие роли в своих 
клубах. Надо с самого начала оставлять разговоры о том, кто сильный, а кто 
слабый, предугадывать ничего не нужно, это неправильно", - подчеркнул 
собеседник агентства. 

http://tass.ru/sport/4974718 

Похожие сообщения (4): 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 20 февраля 2018 

• Mirtesen.sputnik.ru, Москва, 20 февраля 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 20 февраля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Михайлов: российские хоккеисты должны лишить норвежцев шансов на 
победу в начале матча (ТАСС, Москва, 20 февраля 2018) 
Российские хоккеисты с первых минут матча 1/4 финала Олимпийских игр в 
Пхенчхане должны лишить сборную Норвегию шансов на победу. Об этом 
ТАСС рассказал двукратный олимпийский чемпион Борис Михайлов. 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132938986.html
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"Сборная Норвегии будет сражаться так, как позволит им это делать наша 
команда, - сказал Михайлов. - Я уверен в победе российских хоккеистов, если 
они будут играть в полную силу все 60 минут. У сборной Норвегии есть 
маленький шанс на победу, нашим хоккеистам надо лишить их его с первых 
минут игры. Мы уже проходили недонастрой в первом матче Игр со сборной 
Словакии (2:3), поэтому расслабленности у наших хоккеистов не будет, ребята 
об этом не думают, все понимают". 
Полуфиналы олимпийского хоккейного турнира пройдут 23 февраля, матч за 
бронзовые медали - 24 февраля, финал - 25 февраля.  

http://tass.ru/sport/4974711 

Похожие сообщения (3): 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 20 февраля 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 20 февраля 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

"Знарку не надо показывать команде победу Белоруссии над шведами в 
2002-м". Олимпийский блог Владимира Крикунова (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 20 февраля 2018) 
Главный тренер белорусов в легендарной игре, наставник сборной России на 
Олимпиаде-2006 Владимир Крикунов в своем блоге на "Матч ТВ" выражает 
уверенность, что в завтрашнем четвертьфинале Россия - Норвегия явный 
аутсайдер не повторит подвига его бывших подопечных.  
- Да уж, 16 лет прошло. Детали как-то стираются: ничего о том дне не 
напоминает, да и сам победу над шведами давно не пересматривал. К тому же 
лучшим в карьере тот матч не считаю. Более качественных игр хватало. А вот 
знаковым бы его назвал. Еще бы, сделали большое дело - осчастливили целую 
страну. 
Понятно, что норвежцы сейчас мечтают о том же и будут готовиться 
соответствующим образом. Кто знает, может, и ту нашу победу посмотрят, хотя 
сомневаюсь, что в Норвегии в курсе того белорусского чуда. Скорее, тренер 
покажет команде поражение россиян от словаков в Пхенчхане. 
Проиллюстрирует на этом примере, что в хоккее все возможно, но, я думаю, 
успех норвежцев - что-то из области фантастики. Ведь проигрыш от Словакии 
не забыл и наши. Так что Олегу Знарку тоже вряд ли придется напоминать 
команде о событиях 2002 года, все и так понимают, чем грозит недостаточный 
настрой, и на четвертьфинал выйдут заряженными и собранными. Ошибку 
шведов 16-летней давности не повторят. 
Может, сейчас тренер норвежцев и поспорит с кем-то на бутылку или дерево 
какое срубить пообещает, ведь там, кажется, особо не пьют. Мне же ментально 
ребят расслаблять было не надо. То поколение никого не боялось, сами не раз 
обыгрывали энхаэловцев, поэтому было все равно - Сундин против них или 
еще кто. У всех имелась прививка от страха.  
И все равно соперник был сильнее, однако нам помогло несколько факторов: 
настрой, тактика, недооценка со стороны шведов, отличная игра нашего 
вратаря. Андрей Мезин отразил 44 броска, но он был гораздо выше уровнем, 
чем норвежец Хауген, которого я хорошо знаю по минскому "Динамо". Хаугену 
может где-то повезти - всю игру он не вытащит. Уверен, наши выйдут на матч с 
правильным отношением, моментов создадут достаточно, так что проблем не 
будет. 

http://tass.ru/sport/4974711
https://newsae.ru/sport/20-02-2018/mihaylov_rossiyskie_hokkeisty_dolzhny_lishit_norvezhcev_shansov_na_pobedu_v_nachale_matcha/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_62161/
http://vigornews.ru/sport/437620_Mihailov_rossiiskie_hokkeisty_dolzhny_lishit_norvezhtsev_shansov_na_pobedu_v_nachale_matcha.html


 

 

https://matchtv.ru/olimpijskije_igry/2018/matchtvnews_NI827017_Znarku_dazhe_ne_
nado_pokazyvat_pobedu_Belorussii_nad_shvedami_v_2002_m_Olimpijskij_blog_Vl
adimira_Krikunova 

Похожие сообщения (4): 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 20 февраля 2018 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 20 февраля 2018 

• Grodno.21.by, Гродно, 20 февраля 2018 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Разин: Норвегию не стоит бояться, а их ветераны не будут лезть из кожи 
вон (Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2018) 
Известный хоккейный тренер Андрей Разин поделился ожиданиями от матча 
сборных России и Норвегии в четвертьфинале ОИ-2018. 
"Не считаю, что у Норвегии надо кого-то выделять по персоналиям. Хоккей - 
командный вид спорта. Разве что разобрать большинство, но не думаю, что 
Норвегия будет много играть в большинстве. Это не та команда, которую надо 
бояться. России нужен хороший настрой. Играть в тот хоккей, который мы 
показывали со словенцами и американцами. Вряд ли у нашей сборной 
возникнут какие-то проблемы. Тем более норвежцы отдали много сил в 
квалификационном матче со Словенией, у них меньше времени на отдых.  
Стоит ли уделять особое внимание Патрику Торесену, Ларсу Хеугену, Юнасу 
Холесу? Наоборот, ведь эти люди давно все доказали. Вряд ли норвежские 
ветераны будут из кожи вон лезть. Там есть другие ребята, более молодые и 
голодные. Им нужно проявить себя во всей красе. Что называется, показать 
товар лицом, постараться заработать максимум вистов для хороших 
контрактов. Молодежь должна проявлять себя больше. Вообще же, тут все, как 
на примере Словакии, стрельнувшей в первой игре, а потом пропавшей", - 
сказал Разин в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым. 

https://www.championat.com/hockey/news-3351239-razin-norvegiju-ne-stoit-bojatsja-
a-ih-veterany-ne-budut-lezt-iz-kozhi-von.html 

Похожие сообщения (8): 

• ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 20 февраля 2018 

• Sport.ру, Москва, 20 февраля 2018 

• NewsRU.biz, Москва, 20 февраля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2018 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 20 февраля 2018 

• ХЛ СКА-1946 (1946.ska.ru), Санкт-Петербург, 20 февраля 2018 

• Topnews (topnews.ru), Москва, 21 февраля 2018 

• ПолитВести (politvesti.com), Москва, 21 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Проиграем такой Норвегии - хоккей можно будет закрывать 
(Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2018) 
Вылет в четвертьфинале кажется невозможным. Но разве в Сочи было по-
другому? 
Рассуждать о шансах сборной России на победу в четвертьфинале даже как-то 
неловко. Какие котировки обычно дают на восход солнца утром и на то, что 
вода будет мокрой? Вот примерно с той же вероятностью команда Олега 
Знарка завтра обыграет норвежцев. 

https://matchtv.ru/olimpijskije_igry/2018/matchtvnews_NI827017_Znarku_dazhe_ne_nado_pokazyvat_pobedu_Belorussii_nad_shvedami_v_2002_m_Olimpijskij_blog_Vladimira_Krikunova
https://matchtv.ru/olimpijskije_igry/2018/matchtvnews_NI827017_Znarku_dazhe_ne_nado_pokazyvat_pobedu_Belorussii_nad_shvedami_v_2002_m_Olimpijskij_blog_Vladimira_Krikunova
https://matchtv.ru/olimpijskije_igry/2018/matchtvnews_NI827017_Znarku_dazhe_ne_nado_pokazyvat_pobedu_Belorussii_nad_shvedami_v_2002_m_Olimpijskij_blog_Vladimira_Krikunova
https://www.pressball.by/news/hockey/287909
https://by.tribuna.com/hockey/1060446230.html
http://news.21.by/sport/2018/02/20/1426584.html
http://belarushockey.com/OI/oi_news/news209153/
https://www.championat.com/hockey/news-3351239-razin-norvegiju-ne-stoit-bojatsja-a-ih-veterany-ne-budut-lezt-iz-kozhi-von.html
https://www.championat.com/hockey/news-3351239-razin-norvegiju-ne-stoit-bojatsja-a-ih-veterany-ne-budut-lezt-iz-kozhi-von.html
http://www.ska.ru/news/view/andriei-razin-norvieghiiu-nie-stoit-boiat-sia-a-ikh-vietierany-nie-budut-liezt-iz-kozhi-von/
https://www.sport.ru/hockey/Razin_Norvegiyu_ne_stoit_boyatsya_a_ih_veterany_ne_budut_lezt_iz_koji_von/article389174/
http://newsru.biz/sport/razin-norvegiyu-ne-stoit-boyatsya-a-ix-veterany-ne-budut-lezt-iz-kozhi-von/
http://allhockey.ru/news/show/317600-Razin_sbornaya_Norvegii_eto_ne_ta_komanda_kotoruju_nado_boyat_sya
http://www.hockey-world.net/olimpgame/189111-andrej-razin-norvegiya-eto-ne-ta-komanda-kotoruyu-nado-boyatsya
http://1946.ska.ru/news/view/andriei-razin-norvieghiiu-nie-stoit-boiat-sia-a-ikh-vietierany-nie-budut-liezt-iz-kozhi-von/
http://www.topnews.ru/news_id_114078.html
https://politvesti.com/?p=796408


 

 

Вот ей-богу, даже у словенцев было бы больше шансов. Они, в конце концов, с 
нами уже играли, из чего вытекает несколько преимуществ. Во-первых, 
Словения была бы предельно мотивированна. 2:8 не позволили бы им 
умиляться одним лишь фактом выхода в четвертьфинал. Во-вторых, они уже 
знают, как со сборной России играть НЕ надо. 
В конце концов, словенцы бы могли сплотиться вокруг Жиги Еглича. С 
норвежцами, правда, это особо не помогло. Напротив, новоявленного 
астматика не хватило, чтобы пробить Ларса Хаугена. Как бы то ни было, даже 
без форварда "Нефтехимика" словенцы соперник куда более опасный, чем 
норвежцы. 
Так как же так вышло, что в четвертьфинал прошла не Словения, а Норвегия? 
В Канныне произошла классическая история раздолбайства одной команды и 
везения другой. Словенцы, словно возомнив себя фаворитами, не 
использовали уйму шансов при счете 1:0, позволили норвежцам сравнять и 
спустили в унитаз почти две минуты большинства в овертайме. 
 Словенцы, словно возомнив себя фаворитами, не использовали уйму шансов 
при счете 1:0, позволили норвежцам сравнять и спустили в унитаз почти две 
минуты большинства в овертайме.  
Что до везения Норвегии, то оно по большей части сводилось к блестящей игре 
Ларса Хаугена. Не секрет, что если у вас есть топ-вратарь, то на скоротечном 
турнире можно замахнуться на многое. Бывший голкипер минского "Динамо", 
разумеется, далек от элиты. Но в отдельно взятом матче на чудеса способны 
даже середняки. Спросите у Кристерса Гудлевскиса который четыре года назад 
в Сочи сделал 55 сейвов в четветьфинале с Канадой. 
Сам матч, обернувшийся триумфом семьи Торесенов над Словенией, 
оставшейся без единого Копитара, смотреть было тяжело. Здесь, в Корее, 
уровень хоккея и без того не выдающийся. А когда на лед друг против друга 
выходят такие команды, то понимаешь, что матч "Лада" - "Югра" был не так уж 
плох. КХЛ после такого начинаешь ценить чуть больше, чем прежде. 
Говорить, что Норвегия обречена потому, что в ее составе всего один игрок 
КХЛ, с недавних пор не особо убедительно. Точно такая же картина 
наблюдалась у словаков, что не помешало им грохнуть нас в стартовом матче 
Олимпиады. В конце концов, у Норвегии полно игроков из шведского 
чемпионата - одного из сильнейших в Европе. Но дело все же не в лигах, 
которые представляют игроки, и даже не в наличии базового клуба сборной. 
Эта норвежская команда просто-напросто неважно играет в хоккей. 
 На этом олимпийском хоккейном турнире Норвегия вела в счете всего 10 
минут. Было это в игре Финляндией, но финны все равно накидали соседям 
пять шайб.  
На этом олимпийском хоккейном турнире Норвегия вела в счете всего 10 минут. 
Было это в игре Финляндией, но финны все равно накидали соседям пять 
шайб. С той же разницей - четыре шайбы - "викинги" проиграли Швеции. С 
Германией игра выдалась более-менее равной, однако, даже зацепив очко в 
овертайме, норвежцы позволили нанести по своим воротам 38 бросков. Хуже 
на этих Играх выглядели только корейцы, но им, попавшим сюда на правах 
хозяев, простительно. 
Чем Норвегия может нас удивить тактически? Словенский откат мы раскусили 
на раз-два, устроив бомбардировку из забросов в зону. Агрессивных, но по-
хоккейному глуповатых американцев тоже обыграли без особых проблем. На 
контратакующей Словакии оступились, но когда это было? Если за что и 
беспокоиться, вспоминая стартовый матч турнира, то за гипотетический 



 

 

полуфинал с Чехией. Стиль там плюс-минус тот же, что у словаков, а 
мастерства будет поболее. 
Нет, конечно, один процент на "поражение века" отводить все же надо. Не с той 
ноги встанет Кошечкин, Хауген поймает кураж, нападающие обстучат все 
штанги, а у судей найдется зуб на Россию. Все это по отдельности не выглядит 
чем-то невероятным, но для поражения от норвежцев необходимо собрать 
фулл-хаус. А еще нужно быть настолько вальяжными, будто это вовсе не 
Олимпийские игры а чемпионат двора, куда мы вышли погонять шайбу с 
пацанами. 
"Опозорились в Сочи, сможем и сейчас", - скажете вы, напоминая, что однажды 
с грохотом оступиться на Олимпиаде нам уже удавалось. Однако сейчас и 
близко нет вратарской чехарды наподобие чередования Бобровского и 
Варламова. Нет и проблемы совместимости двух звезд, которая имела место в 
случае Овечкина и Малкина. Нет и травм: небольшое повреждение Зуба, 
полученное в игре с США, он, кажется, уже залечил. Но главное, что в глазах 
наших парней, которые собрались в Корее, нет ни самоуверенности, ни 
панической боязни ошибиться, что порой чревато даже поболее, чем 
шапкозакидательство. 
На Олимпиаде начались вбросы. 
Забудьте про заезженный штамп о том, что все научились играть в хоккей. 
Играть, быть может, и научились, но не выигрывать. И тем более на 
Олимпиаде. Можно сколько угодно проводить параллели с Сочи, но тогда мы 
не были сильнее всех на голову или по крайней мере на полголовы. Норвегия, у 
которой всего один игрок не только в КХЛ, но и в НХЛ, не ровня Финляндии - 
стране до мозга костей хоккейной. 
В 2014 году мы рухнули с высоты собственного роста больно, неожиданно, но 
все же не сенсационно. Финны прошли дальше не благодаря невероятному 
фарту, а за счет системы, которую выстроил один из сильнейших тренеров 
Европы Эркка Вестерлунд. Российский хоккей на домашней Олимпиаде попал в 
мышеловку. Наш класс разбился о финский порядок.  
В Норвегии никаких мышеловок и ловушек на русского зверя нет и в помине. Не 
пройти этого соперника мы можем только в одном случае: если проиграем сами 
себе. И тогда наш хоккей можно будет благополучно закрывать, а все 
нефтегазовые деньги переправить, скажем, на керлинг, чтобы ребятам хватало 
на что-то более действенное, чем мельдоний. Им будет нужнее. 

https://www.championat.com/hockey/article-3351307-rossija-sygraet-s-norvegiej-v-
chetvertfinale-olimpiady.html 

К заголовкам сообщений 

Крис Ли: "Мозякин - суперзвезда. Как его могли не взять в Сочи?" (Спорт 
экспресс, Москва, 21 февраля 2018) 
Спецкор "СЭ" побеседовал с защитником магнитогорского "Металлурга" и 
олимпийской сборной Канады 
- Виделись в Пхенчхане с Сергеем Мозякиным? - спрашиваю Ли. 
- Да, в первый же день. И у меня в связи с этим были особые эмоции, потому 
что я убежден, что он должен был попасть на предыдущую Олимпиаду. В то 
время я уже играл за "Магнитку" и понимал, какого уровня этот форвард. По 
каким-то причинам его туда не взяли, и сейчас я просто счастлив за него. 
В Сочи сборная России взяла, по-моему, десять человек из КХЛ, а Мозякина не 
было даже в лонг-листе. Это меня, мягко говоря, сильно удивило, и я просто не 
представляю, почему такое могло произойти. Всегда буду на стороне Сергея, 

https://www.championat.com/hockey/article-3351307-rossija-sygraet-s-norvegiej-v-chetvertfinale-olimpiady.html
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потому что он мой друг. И наш лидер. Вижу изумительные вещи, которые он 
делает для нас в последние пять лет, и мне не приходило в голову, что его 
могут не позвать на домашние Игры. Очень рад, что возможность выступить на 
Олимпиаде Мозякину все-таки предоставили. 
- А появление в качестве первого номера в сборной России Василия 
Кошечкина, давно уже в нее не привлекавшегося, не стало для вас 
неожиданностью? 
- Никакого сюрприза! За мои четыре года в "Металлурге" мы выходили три раза 
в финал и взяли два Кубка Гагарина. Когда Кошечкин на площадке, он лучший 
вратарь КХЛ. Как и в случае с Мозякиным, счастлив, что Василий здесь. 
- А с Ильей Воробьевым удалось здесь пересечься? 
- Да, и я был рад этому. Желаю Илье всего наилучшего и уверен, что он 
недолго будет без клубной работы. Любая сильная команда, как только у нее 
откроется тренерская вакансия, в первую очередь позовет именно его. 
- Кстати, вас удивила его отставка? 
- Да, я был удивлен. Воробьев был главным тренером два сезона, и в первом 
из них мы выиграли Кубок Гагарина, а во втором дошли до финала. Вероятно, 
он заслуживал большего времени во главе команды, но таково было решение 
менеджмента. Это хоккей, это бизнес. На место Ильи пришел Виктор Козлов, 
который также делает свою работу здорово. И он замечательный человек. 
- С Россией вы можете встретиться только в финале. По-вашему, из десяти 
матчей вашей нынешней команды с российской сколько бы Канада смогла 
выиграть? 
- Сложно об этом говорить, тем более в таком скоротечном турнире, где все 
решает одна игра. Серия из семи или пяти матчей была бы совершенно другой, 
но один матч - это совсем другая история. Его может выиграть кто угодно. 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 21 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист сборной Словении Еглич пойман на употреблении допинга 
 

Хоккеист сборной Словении Еглич сдал положительный допинг-тест и 
пропустит остаток ОИ (Р-Спорт, Москва, 20 февраля 2018) 
Форвард сборной Словении по хоккею и нижнекамского "Нефтехимика" Жига 
Еглич сдал положительный допинг-тест и пропустит оставшуюся часть 
Олимпийских игр в Пхенчхане. 
CAS во вторник открыл дело в отношении 29-летнего хоккеиста, допинг-тест 
которого дал положительный результат на фенотерол. Решение по делу 
Егличу, который должен покинуть олимпийскую деревню в течение суток, будет 
вынесено после Олимпиады. 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132932082.html 

Похожие сообщения (11): 

• Советский спорт, Москва, 20 февраля 2018 

• Vesti.kz, Алматы, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kris-li-mozyakin-superzvezda-kak-ego-mogli-ne-vzyat-v-sochi-1374814/
https://www.sports.ru/hockey/1060453957.html
http://allhockey.ru/news/show/317611-Li_rad_chto_Mozyakinu_vse_taki_predostavili_vozmozhnost_vystupit_na_Olimpiade
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132932082.html
https://www.sovsport.ru/olympic_games/news/1033318-forvard-neftehimika-sbornoj-slovenii-eglich-sdal-polozhitelnyj-doping-test
http://vesti.kz/winter_olympic_games/247029/


 

 

Еглич не проходил допинг-тестирование в текущем сезоне КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2018) 
Пресс-служба Континентальной хоккейной лиги прокомментировала ситуацию с 
форвардом "Нефтехимика" Жигой Егличем который сдал положительную 
допинг-пробу на ОИ-2018. 
"В текущем сезоне КХЛ Ж. Еглич не проходил допинг-тестирование в рамках 
Чемпионата КХЛ. Допинг-контроль в Чемпионате КХЛ 2017/2018 проводится 
совместно с IIHF и WADA, с привлечением антидопингового подразделения 
конвента SportAccord - Doping Free Sport Unit (DFSU), тестирование хоккеистов 
проводится в объеме прошлого сезона", - сообщила пресс-служба. 

https://www.championat.com/hockey/news-3351015-eglich-ne-prohodil--doping-
testirovanie-v-tekuschem-sezone-khl.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2018 

• Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

КХЛ применит к Егличу дисциплинарные меры в соответствии с решением 
МОК (Р-Спорт, Москва, 20 февраля 2018) 
Континентальная хоккейная лига применит к форварду сборной Словении Жиге 
Егличу дисциплинарные меры в соответствии с решением МОК, сообщили РИА 
Новости в пресс-службе лиги. 
Спортивный арбитражный суд (CAS) во вторник объявил, что форвард 
словенцев и нижнекамского "Нефтехимика" Еглич сдал положительный допинг-
тест и пропустит оставшуюся часть Олимпийских игр в Пхенчхане. 
"В связи со сдачей положительной допинг-пробы во время Олимпиады-2018 к 
нападающему "Нефтехимика" Жиге Егличу будут применены дисциплинарные 
меры в соответствии с решением МОК", - говорится в сообщении пресс-службы 
КХЛ.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132949814.html 

Похожие сообщения (14): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2018 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Пойманный на допинге хоккеист Еглич забыл сообщить, что принимал 
лекарство от астмы (ТАСС, Москва, 20 февраля 2018) 
Нападающий сборной Словении и клуба Континентальной хоккейной лиги 
"Нефтехимик" Жига Еглич, допинг-проба которого дала положительный 
результат на Олимпиаде, забыл сообщить о том, что принимал лекарство от 
астмы в качестве терапевтического исключения.  
"Я принимал лекарство от астмы по совету своего доктора, препарат мне был 
выдан после того, как я прошел обследование в Словакии в 2017 году. К 
сожалению, я забыл сообщить о том, что данный препарат является 
терапевтическим исключением. Упустил из виду разницу между похожими 
лекарствами, которые разрешены антидопинговыми правилами. Я прощу 
прощения у всех, на кого из-за моей халатности повлияла эта ситуация", - 
заявил Еглич. 

https://www.championat.com/hockey/news-3351015-eglich-ne-prohodil--doping-testirovanie-v-tekuschem-sezone-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-3351015-eglich-ne-prohodil--doping-testirovanie-v-tekuschem-sezone-khl.html
http://allhockey.ru/news/show/317564-Eglich_ne_prohodil_doping_testirovanie_v_tekuschem_sezone_KHL
https://www.sports.ru/hockey/1060439750.html
https://sportfm.ru/news/eglich-ne-sdaval-doping-testy-v-kkhl.html
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132949814.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/khl-k-eglichu-budut-primeneny-disciplinarnye-mery-v-sootvetstvii-s-resheniem-mok-1374683/
http://sport.business-gazeta.ru/news/212167/


 

 

"О том, что он принимал такое лекарство, следовало сообщать в контексте 
антидопинговых процедур, - прокомментировал инцидент глава Словенского 
антидопингового агентства Яни Дворшак. - Я не понимаю, как такое могло 
произойти, и я очень зол. Мы постоянно говорим спортсменам, что нужно 
сообщать о всех таких ситуациях. Я не знаю, что мы еще должны сделать, 
чтобы такого не повторилось". 

http://tass.ru/sport/4974172 

Похожие сообщения (24): 

• ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 20 февраля 2018 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Гаджиев: все, что принимал Еглич, - ответственность словенской стороны 
(Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2018) 
Руководитель медицинского управления Континентальной хоккейной лиги 
Асхаб Гаджиев прокомментировал информацию о положительной допинг-
пробе, сданной нападающим сборной Словении и "Нефтехимика" Жигой 
Егличем.  
"Еглич с 23 января находился в расположении своей национальной сборной. С 
этого времени все, что он принимал, - исключительно ответственность 
словенской стороны. Никак не могу прокомментировать заявления игрока о том, 
что он использовал препарат от астмы. В клубе КХЛ, за который выступал 
игрок, нам подтвердили, что он никак не уведомлял их о применении этого 
лекарственного средства. Соответственно, его никогда не вносили в список 
терапевтических исключений. 
При прохождении предсезонного УМО, как и в течение сезона, отклонений в 
здоровье, зарегистрированных в Медицинском портале КХЛ, не было", - 
сообщил Гаджиев.  

https://www.championat.com/olympicwinter/news-3350915-gadzhiev-vsjo-chto-

prinimal-eglich---otvetstvennost-slovenskoj-storony.html 

К заголовкам сообщений 

"Нефтехимик" выразил поддержку игроку клуба Егличу, которого уличили 
в допинге (ТАСС, Москва, 20 февраля 2018) 
Хоккейный клуб "Нефтехимик" будет защищать нападающего команды и 
сборной Словении Жигу Еглича после информации об обнаружении в его 
допинг-пробе на Олимпиаде запрещенного препарата. Об этом ТАСС сообщил 
по телефону директор нижнекамского клуба Раил Якупов. 
"Информацию о допинге я услышал только сейчас. Последние три недели 
Еглич находился в расположении сборной Словении, готовясь к Олимпиаде. Но 
несмотря на это, мы будем его поддерживать и отстаивать его права, поскольку 
он является игроком хоккейного клуба "Нефтехимик". Мы на его стороне", - 
сказал Якупов.  

http://tass.ru/sport/4973978 

Похожие сообщения (13): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 20 февраля 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

http://tass.ru/sport/4974172
http://www.ska.ru/news/view/kkhl-primienit-sanktsii-k-slovienskomu-khokkieistu-ieghlichu-v-sootvietstvii-s-vierdiktom-mok/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/khl-k-eglichu-budut-primeneny-disciplinarnye-mery-v-sootvetstvii-s-resheniem-mok-1374683/
https://www.championat.com/olympicwinter/news-3350915-gadzhiev-vsjo-chto-prinimal-eglich---otvetstvennost-slovenskoj-storony.html
https://www.championat.com/olympicwinter/news-3350915-gadzhiev-vsjo-chto-prinimal-eglich---otvetstvennost-slovenskoj-storony.html
http://tass.ru/sport/4973978
https://newsae.ru/sport/20-02-2018/neftehimik_vyrazil_podderzhku_igroku_kluba_eglichu_kotorogo_ulichili_v_dopinge/


 

 

Директор "Нефтехимика" Якупов: клуб всесторонне поддерживает Еглича 
(Р-Спорт, Москва, 20 февраля 2018) 
Директор "Нефтехимика" Раил Якупов заявил РИА Новости, что нижнекамский 
клуб всесторонне поддерживает словенского хоккеиста Жигу Еглича, сдавшего 
положительный допинг-тест на Олимпиаде в Пхенчхане. 
"Мы всесторонне поддерживаем Жигу. Это игрок нашей команды. Могу 
заверить, что в нашем клубе ничего подобного нет. У нас каждый месяц бывают 
допинг-офицеры. Такое впечатление, что они живут здесь - раза три уже в этом 
году приезжали, - сказал Якупов по телефону. - В последний месяц Еглич был в 
расположении сборной Словении, готовился к Олимпийским играм. Может 
быть, в олимпийской деревне надо посмотреть. Там допинг находят даже у 
керлингистов. Странные вещи". 
Якупов отметил, что клуб еще не получил официальных уведомлений по 
допинг-пробе Еглича и пока не собирается применять какие-либо санкции к 
словенцу. 
"Во-первых, нужно открыть пробу B. Если все подтвердится, тогда будем 
принимать какие-то меры. На данный момент "Нефтехимик" готовится к плей-
офф, и Еглич - один из игроков нашей команды, неотъемлемая ее часть. Если 
ему будет запрещено играть, посмотрим. Пока у нас нет никаких официальных 
уведомлений. Мы постараемся помочь Жиге в этой ситуации. Верим, что это 
какое-то недоразумение", - подчеркнул Якупов.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132933887.html 

Похожие сообщения (8): 

• NewsGra.com, Москва, 20 февраля 2018 

• Известия (iz.ru), Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Раил Якупов о допинге Еглича: "Могу точно сказать, что мы этим не 
занимались" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 
февраля 2018) 
Генеральный директор "Нефтехимика" Раил Якупов в интервью "БИЗНЕС 
Online" прокомментировал сообщение Спортивного арбитражного суда (CAS), 
что у форварда команды Жиги Еглича, выступавшего в сборной Словении на 
Олимпиаде-2018 в Пхенчхане, обнаружили допинг. 
- Фенотерол? Ничего не говорит это название, я в этом ничего не знаю. 
Насколько все серьезно, сказать не могу. Пока это игрок хоккейного клуба 
"Нефтехимик". Он прибудет в расположении к нам, и мы будем ждать 
дальнейших указаний. Со своей стороны окажем игроку максимальную 
поддержку, мы своих не бросаем. К нам каждый месяц приезжали допинг-
офицеры, у нас все нормально, насколько я знаю. Могу точно сказать, что мы 
этим не занимались. Последние три - четыре недели Еглич находился в 
расположении сборной, - сказал Якупов.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/212142/ 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 20 февраля 2018 

• Tatpressa.ru, Казань, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Дурак или косит под дурака? У игрока сборной Словении нашли допинг 
(Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2018) 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132933887.html
http://newsgra.com/russian/sport/765783-xokkeista-sbornoj-slovenii-pojmali-na-dopinge-na-olimpiade/
https://iz.ru/711081/2018-02-20/khokkeist-sbornoi-slovenii-poiman-na-dopinge-i-otstranen-ot-olimpiady
http://sport.business-gazeta.ru/news/212142/
http://sport.business-gazeta.ru/news/212142/
http://www.tatpressa.ru/news/339395.html


 

 

Жига Еглич забыл сказать, что у него астма. Даже в "Нефтехимике" не в курсе. 
На Олимпийских играх в Южной Кореи разгорелся допинг-скандал. И внимание! 
Не с участием сборной Олимпийских Атлетов из России. Сегодня, 20 февраля, 
на официальном сайте CAS появилась заметка, что нападающий сборной  
В пробе хоккеиста обнаружен препарат фенотерол. Еглич, признавший 
нарушение антидопинговых правил, отстранен от участия в оставшихся матчах 
сборной Словении на Играх и покинет Олимпийскую деревню в течение суток. 
После завершения Игр CAS примет окончательное решение по сроку 
дисквалификации. 
Что за лекарство? 
Фенотерол оказывает выраженное, быстро наступающее бронхолитическое 
действие, увеличивает частоту и объем дыхания. Используется для лечения 
бронхиальной астмы, эмфиземе легких и простом бронхите. Препарат входит в 
число запрещенных, однако на сайте WADA указано, что на него можно 
оформить терапевтические исключения (ТИ). Еглич не сделал этого. 
 - Пробу взяли 16 февраля, она показала наличие фенотерола в моче, - заявил 
словенским СМИ Жига. По совету врача я принимаю это лекарство от астмы. 
Его назначили мне после тестов на дыхание в Словакии в 2017 году. К 
сожалению, я забыл сообщить о нем как о терапевтическом исключении. 
Проглядел разницу между схожими разрешенными препаратами, что позволило 
бы мне использовать его даже во время Олимпиады. Я приношу извинения за 
свою небрежность всем, кого это затронуло, и приму участие в последующих 
антидопинговых процедурах. До их окончания я больше не буду делать 
заявлений. 
29-летний Еглич провел три матча на Олимпиаде 2018 года и забил один гол. 
Вне сборной Жига выступает в КХЛ, этот сезон он начинал в "Торпедо", а затем 
перешел в "Нефтехимик". В 41 матче регулярного чемпионата он набрал 10 
(2+8) очков. 
Старший врач команды из Нижнекамска Георгий Чебышев заявил, что не в 
курсе заболевания Еглича. 
 - У Еглича нашли запрещенный препарат, фенотерол, его применяют от астмы. 
Как у ваших хоккеистов забирали пробы?  
 - У нас в последнее время брали пробы, приезжали из ВАДА. Специально 
приезжали по Секстону, забирали у него допинг-пробы. На последней игре со 
"Слованом" у нас вообще жесткая проверка была. Приезжали комиссары ВАДА, 
по жеребьевке брали пробы у Денниса Эверберга и Камиля Фазылзянова, 
русского хоккеиста. По тому, как забираются пробы, по порядку доставки 
хоккеистов на пробу, это происходит инкогнито. Не знали даже комиссары 
ВАДА. Как я понял, приехал еще один представитель ВАДА над ними, который 
стоял и проверял самих комиссаров. Двойная проверка, те даже не знали, что 
он будет. Он не выходил к раздевалке, смотрел, как сопровождают с момента 
окончания игры хоккеиста на допинг-пробу. Там все было очень жестко. Мы не 
знаем результаты допинг-проб ни Секстона, ни Эверберга, ни Фазылзянова. 
Если бы что-то было, видимо, нам бы сказали. Так что, слава богу, у нас все 
нормально. 
Конкретно по Жиге, я не видел, чтобы он принимал какие-то препараты, кроме 
тех, что мы даем. Мы даем то, что разрешено - напитки-аминокислоты, 
изотоники, после игры на восстановление солевые витаминные напитки. Если 
есть симптомы заболевания, даем разрешенные противовирусные. 
 - Астмы у Еглича не было?  



 

 

 - Нет. Он пришел к нам уже в сезоне, в его медицинском освидетельствовании 
не стояло диагноза астмы, не было никаких рекомендаций по применению 
препаратов. 
 - Еглича не проверяли офицеры?  
 - Там же жеребьевка. Не знаю, по чьему указанию приехали брать пробу у 
Секстона, у него без жеребьевки забирали. А на игре жеребьевка. Я выбираю 
ребят из "Слована", они - у нас, там все открыто. 
 - Вам знаком препарат фенотерол?  
 - Сейчас посмотрим, видимо, это составляющее бронхорасширителей. 
 - Еглича уже не было месяц с командой же.  
 - После последнего матча он уехал в расположение сборной. 
Удивительно, не правда же? Врач клуба, в котором играет хоккеист, не в курсе 
заболевания игрока. Нам удалось связаться с врачом "Торпедо", где начинал 
сезон Еглич. И он тоже не курсе астмы! Чудеса да и только. 
Что грозит Егличу? 
Словенское издание STA сообщает, что хоккеисту может грозить 
дисквалификация на срок до двух лет. При этом во внимание может быть 
принято смягчающее обстоятельство, так как из-за ошибки препарат 
фенотерол, найденный в пробе хоккеиста, не был включен в список 
терапевтических исключений. Но после заявлений из "Нефтехимика" и 
"Торпедо" мы совсем не уверены, что Еглич просто "забыл сообщить о 
применении лекарства от асты". 

https://www.championat.com/hockey/article-3350823-strannye-podrobnosti-
polozhitelnoj-doping-proby-slovenskogo-hokkeista.html 

Похожие сообщения (10): 

• Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2018 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Словенец из КХЛ попался на допинге. Главный хоккейный скандал 
Олимпиады (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2018) 
Нападающий "Нефтехимика" и сборной Словении Жига Еглич сдал 
положительную допинг-пробу.  
ЧТО СЛУЧИЛОСЬ?  
Официальный сайт Спортивного арбитражного суда (CAS) сообщил о 
положительной допинг-пробе нападающего сборной Словении Жиги Еглича. 
Тест хоккеиста показал положительный результат на фенотерол (препарат для 
лечения астмы). В итоге игроку придется покинуть олимпийскую деревню и 
пропустить остаток турнира. Окончательное решение по Егличу будет вынесено 
после окончания Олимпиады. 
КТО ТАКОЙ ЕГЛИЧ?  
Последние годы 29-летний форвард неизменно выступал за сборную и стал 
одним из знаковых игроков в истории современного словенского хоккея. Он 
зарекомендовал довольно неплохим легионером по меркам нашей лиги. 
Словенец уже четвертый год выступает в КХЛ. Три сезона он был одним из 
лидером братиславского "Слована", а в нынешнем отправился в "Торпедо", а по 
его ходу - перебрался в "Нефтехимик". 
ЧТО СКАЗАЛ ИГРОК?  
- Я принимаю это лекарство от астмы по совету врача. - отметил Еглич в 
интервью delo.si. Оно было назначено мне после дыхательных тестов в 
Словакии в 2017 году. К сожалению, я забыл сообщить о нем как о 
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терапевтическом исключении. Я упустил из виду разницу с подобными 
лекарствами, которые разрешены, что позволило бы мне использовать их в 
случае проблем с дыханием на Олимпиаде. Это произошло из-за 
невнимательности. Приношу извинения перед всеми, на кого это повлияет. 
ЧТО СКАЗАЛИ В КЛУБЕ?  
- Еглич остается игроком нашего клуба, - заявил гендиректор "Нефтехимика" 
Раил Якупов. - Мы будем его поддерживать в любом случае. Кроме того, нужно 
дождаться результатов пробы Б. В течение сезона допинг-офицеры несколько 
раз брали пробы у игроков нашей команды, включая словенца, и никаких 
нарушений не было обнаружено. В нашем клубе никто не принимал 
запрещенных препаратов. Последний месяц он пребывает в расположении 
национальной команды, и неизвестно, какие препараты он там принимал. 
ЧТО ДАЛЬШЕ?  
Можно констатировать, что Олимпиада для Еглича закончилась. Вскоре 
форвард вернется в расположение клуба и продолжит подготовку независимо 
от окончательного вердикта CAS. Мы же в очередной раз убеждаемся, что 
разгильдяйство и безответственность присущи и людям других 
национальностей. Врачу сборной Словении достаточно было сделать запрос в 
ВАДА, чтобы препарат, принимаемый Егличем, был внесен в список 
терапевтических исключений. 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/slovenec-iz-
khl-popalsya-na-dopinge-glavnyy-hokkeynyy-skandal-olimpiady-1374595/ 

К заголовкам сообщений 

Корейский отжиг Жиги Еглича может стоить ему двух лет карьеры (Матч 
ТВ (matchtv.ru), Москва, 20 февраля 2018) 
Что нашли? 
Фенотерол - лекарство от астмы. Не путайте с формотеролом, еще одним 
лекарством от астмы. Несмотря на похожие названия, с точки зрения 
антидопинговых правил между двумя препаратами - пропасть. 
Формотерол может без разрешений, справок, уведомлений и прочих 
бюрократических проволочек употребляться в дозировке до 54 мкг в течение 24 
часов. 
Фенотерол, который нашли у Жиги, без дополнительных справок и разрешения 
на терапевтическое использование (ТИ) считается допингом. И на 
соревнованиях, и на тренировках. Всегда. 
Откуда? 
Спортсмен в официальном заявлении по поводу случившегося сказал: 
 - Я принимаю это лекарство из-за астмы по предписанию врача. Оно было 
назначено мне в 2017 году в Словакии после тестирования дыхательных путей. 
К сожалению, я забыл зарегистрировать его в качестве терапевтического 
исключения.  
Но в КХЛ об астме Еглича не знают. Наш источник сообщил: 
 - Ни один клубный врач или сотрудник не видел никогда, чтобы он чего-то 
пшикал. Про разрешение на терпевтическое использование на фенотерол мы 
тоже ничего не знаем, оно точно не оформлялось.  
Между тем КХЛ живет по законам WADA, то есть фенотерол там является 
допингом и запрещен всегда, если нет ТИ. Получается, что либо Жигу с 2017 
года не проверяли на допинг ни разу, а это выглядит странно, либо он не 
использовал фенотерол, играя в России. И вдруг начал его применять уже в 
предолимпийский период, когда уехал домой на сборы и оттуда в Корею. 
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Что будет? 
Нужно четко разделить два сценария. 
Первый - у Жиги нет разрешения на терпевтическое использование 
фенотерола, которое оформлено по всем правилам. Является он при этом 
астматиком или нет - неважно. 
Второй - у Жиги есть такое разрешение, однако он забыл его указать в 
протоколе допинг-контроля. Но тогда почему про него не знают в КХЛ, где 
словенец играет? Дело в том, что разрешения загружаются в общую базу, где 
их могут проверить и WADA, и МОК, и все легитимные антидопинговые 
структуры. 
Сейчас все идет к тому, что правдой является первый вариант. Не так давно 
одна хакерская группировка вывалила в сеть переписку официальных лиц МОК 
и WADA по вопросу наличия разрешения на терпевтическое использование у 
южноафриканского триатлета Генри Схумана, который взял на ОИ-2016 бронзу. 
Так вот, там люди с ног сбились, выясняя, есть у спортсмена такое разрешение 
или нет. Происходило это кулуарно, без публикации каких-либо новостей, 
чтобы не навредить атлету и олимпийскому движения лишним скандалом. 
Уверен, точно так же и в этом случае: ТИ хорошо поискали, но не нашли. А раз 
не нашли, значит, его нет. 
Это приводит нас к неприятному сценарию, когда спортсмену грозит 
дисквалификация. Даже если он принесет справки от врача, где четко будет 
диагностирована астма, его спросят: "Почему вы не оформили ТИ?" 
Вразумительного ответа на этот вопрос нет. 

https://matchtv.ru/olimpijskije_igry/2018/matchtvnews_NI826988_Korejskij_otzhig_Zh
igi_Jeglicha_mozhet_stoit_jemu_dvuh_let_karjery 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Алексей Анисимов: "Без игроков НХЛ судейство Олимпиады не 
изменится" (Известия (iz.ru), Москва, 20 февраля 2018) 
Главный арбитр КХЛ - о приглашении судей лиги на Игры в Пхенчхане, 
акклиматизации в Корее и качестве работы корпуса в нынешнем сезоне 
На хоккейном турнире, стартовавшем в южнокорейском Канныне в рамках ХХIII 
зимних Олимпийских игр, будут работать пять арбитров Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ). Главными судьями станут россияне Константин Оленин и 
Роман Гофман, а также чех Антонин Ержабек. Кроме того, в матчах будут 
задействованы линейные арбитры из РФ Глеб Лазарев и Александр Отмахов. 
Глава судейского корпуса КХЛ, главный арбитр лиги Алексей Анисимов в 
эксклюзивном интервью "Известиям" поделился мнением о готовности своих 
коллег к Олимпиаде, нынешнем уровне судейства и изменениях, которые могут 
быть внесены в правила уже в следующем сезоне. 
 - Если говорить о фигурах главных судей - вы были уверены, что Роман 
Гофман и Константин Оленин войдут в окончательный список? Или все-таки 
имелись опасения?  
 - Опасений не было, потому что для Оленина это уже вторые Олимпийские 
игры. Он считается ветераном Международной федерации хоккея (IIHF), хотя 
ему еще нет 40 лет. Роман Гофман гораздо моложе. Другой вопрос, что 
прошлогодний чемпионат мира в Кельне и Париже для Романа прошел не 
очень гладко, но на то была объективная причина - травма. Хорошо, что он 
вернулся на уровень, которого от него ждала IIHF. Они отслеживают работу 
арбитров, постоянно мониторят лонг-лист - в том числе и на чемпионате мира. 
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 - В ноябре вам пришлось публично признать ошибку Константина Оленина, 
когда в матче "Спартака" с магнитогорским "Металлургом" он не наказал игрока 
красно-белых за эпизод с травмой Сергея Мозякина. Это может помешать 
получить назначение на крупный международный турнир?  
 - Нельзя говорить об отдельном эпизоде. Тут больше вопрос в ежедневной 
работе, уровне и рейтинге того или иного судьи. Дело не в Оленине. Если 
разбирать работу любого судьи - всегда есть игры, которые не удаются. Судьи - 
такие же люди. Дело не в Мозякине и не в ком-то еще. Гораздо большую роль 
играет комплексный подход по каждому арбитру. То же самое у нас в КХЛ. Все 
эти вещи отслеживаются, всегда четко видно, как человек отработал тот или 
иной матч. Если говорить про топ-судей - в КХЛ они, как правило, судят 
резонансные игры: дерби, плей-офф или матчи, от которых напрямую зависит 
судьба команды в сезоне. В этих условиях еще тяжелее постоянно держать 
уровень, ниже которого ты не имеешь права опускаться. Все как в хоккейной 
команде: есть первое и второе звено, от которых ожидают результата. Так же и 
у судей. Когда они достигают определенного уровня, ты как руководитель от 
них этого уровня ждешь. Ты знаешь, как они могут работать, и вправе с них 
этого требовать. В IIHF тоже прекрасно видят, что происходит, - они следят за 
нашими судьями, просматривая игры КХЛ. 
 - После травмы, о которой вы упомянули, Роману Гофману пришлось долго 
восстанавливаться?  
 - Самое печальное, что Роман получил травму, когда по обмену ездил на 
сборы НХЛ в Буффало. Ему было тяжело. Мы старались сразу не выпускать 
Гофмана на лед - хотели, чтобы он постепенно набрал форму. Если человек не 
долечился и сразу бросается на передовую, это может очень плохо сказаться 
на его состоянии. Все-таки хорошо, что Роману еще только 33 года - это ему 
помогло. Будь он постарше, восстанавливаться пришлось бы дольше. Роман 
тяжело входил в сезон, но в итоге достиг уровня, которого мы хотели. Это 
профессиональная жизнь, как у любого спортсмена. Невозможно все время 
быть на пике - должны происходить и моменты спада. 
 - Насколько стандарты Олимпиады отличаются от принятых КХЛ?  
 - Особо они не будут отличаться. Здесь очень важно, что мы приучили игроков 
КХЛ к нашему стандарту: если должно быть удаление, оно все равно будет. 
Независимо от того, на какой минуте и как это происходит. Почему я говорю, 
что мне хотелось бы видеть больше наших судей на Олимпийских играх? 
Конечно, в процентном соотношении я еще не мониторил, но, по-моему, чуть ли 
не 50% игроков на этих Олимпийских играх из КХЛ. 
 - Отсутствие игроков НХЛ упростит судьям работу?  
 - Мне кажется, особых отличий не будет, потому что я общаюсь с судьями из 
НХЛ и смотрел прошлую Олимпиаду. Я бы не сказал, что стандарты сильно 
отличаются. Единственное, в НХЛ, зарабатывающей определенное количество 
денег, имеет больше места элемент шоу, чего нет в европейских лигах и не 
будет на Олимпийских играх. В плане правил разницы с предыдущими 
олимпиадами тоже нет. Хотим мы этого или нет, но сейчас во всех командах 
собраны элитные хоккеисты, а чем выше уровень игроков, тем судьям легче. 
Они играют чище, не делают глупых нарушений. В этом плане будет полегче в 
сравнении с регулярным чемпионатом КХЛ. 
 - Как изменилось судейство КХЛ в этом сезоне?  
 - По сравнению с прошлым годом стало меньше больших штрафов. Самое 
отрадное, их стало меньше в решающих играх. Не хочется сглазить, но в 
январе, когда идет борьба за место в плей-офф и более высокие места в 
восьмерках конференций, игроки стараются не получать больших штрафов. Мы 



 

 

постоянно мониторим этот вопрос, раз в две недели мне на стол обязательно 
ложится отчет по всем нарушениям, особенно по "грязным" силовым приемам: 
атакам в голову, ударам коленом - таким, от которых можно получить 
серьезную травму. Их стало меньше. Конечно, год на год не приходится. Мы 
ведем статистику, где и когда они происходят - в дерби или в менее статусных 
играх. Единственное, что в этом году не радует, - избыточное количество 
нарушений, связанных с дисциплинарными штрафами за эпизоды с арбитрами. 
Даже в прошлом году такого не было. 
 - Вы про споры игроков с судьями?  
 - Не споры. Я говорю именно про физический контакт - когда арбитров 
подсекают под ноги, бросают в них шайбы, замахиваются. 
 - Недавно КХЛ сняла пожизненную дисквалификацию с Дамира Рыспаева. С 
вами советовались по этому поводу?  
 - Я всегда ратую за то, что все должно происходить в честной борьбе. В том 
числе и драки между игроками - это часть игры. Но они должны быть честными, 
один на один. Хулиганство я никогда не приветствовал. Что касается Дамира, 
меня не спрашивали насчет его возвращения. Думаю, таких инцидентов 
больше не повторится. Всегда есть игроки, которых называют trouble makers. 
Они были, есть и будут - и это нормально, просто нужно правильно смотреть на 
них, иногда беседовать с ними. Все-таки, по моим ощущениям, сейчас игроки 
стали больше уважать друг друга. Никто не хочет наносить травму оппоненту, 
поскольку понимает: в следующий раз он сам может оказаться на месте 
пострадавшего. А век хоккеиста и без этого короток. 
 - Судьи КХЛ прилетели в Корею за четыре дня до старта хоккейного турнира. 
Этого достаточно для акклиматизации?  
 - Конечно, IIHF учитывает все сложности и разрабатывает логистику. В Корее 
только с Москвой разница во времени шесть часов. А ведь есть еще судьи из 
Европы и Америки, где часовые пояса еще дальше. Поэтому однозначно нужно 
не меньше четырех дней, чтобы немного прийти в себя, акклиматизироваться. 
По себе знаю - когда так резко меняешь часовые пояса, на третий-четвертый 
день чувствуешь себя не очень. Но потом адаптируешься. Так что IIHF взяла 
правильный физиологический минимум в три-четыре дня. Этого достаточно. 
Современный судья следит за собой, туда отбирают профессионалов. Есть 
специальные таблетки, чтобы было легче перестроиться. Многие их 
употребляют, иначе тяжеловато. Когда в КХЛ приходится судить матчи в 
Хабаровске и Владивостоке, наши ребята, если летят на две игры, продолжают 
жить по московскому времени. Тогда чувствуешь себя более-менее нормально 
и не успеваешь качнуть биологические часы в другом направлении. 
 - В Южной Корее им предстоит провести две недели - вряд ли удержишь 
"московский режим"...  
 - Не удержишь, даже если захочется. Потому что будут совещания, собрания. 
И игры по московскому времени будут начинаться рано. Поэтому, конечно, 
нужно перестраиваться сразу. Сейчас мы в КХЛ думаем, как будем возвращать 
ребят после Олимпиады домой - при том, что сразу после Игр пройдут 
заключительные матчи регулярного чемпионата и тут же стартует плей-офф. 
Если они возвращаются 26-27 февраля, сразу на лед мы их не погоним, 
поскольку понимаем, что нам нужно качество. Люди должны отдохнуть. У нас 
достаточно арбитров и ресурсов, чтобы закрыть даже без этих судей-
олимпийцев последние две игры регулярного чемпионата.  

https://iz.ru/708647/aleksei-fomin/aleksei-anisimov-bez-igrokov-nkhl-sudeistvo-
olimpiady-ne-izmenitsia 

https://iz.ru/708647/aleksei-fomin/aleksei-anisimov-bez-igrokov-nkhl-sudeistvo-olimpiady-ne-izmenitsia
https://iz.ru/708647/aleksei-fomin/aleksei-anisimov-bez-igrokov-nkhl-sudeistvo-olimpiady-ne-izmenitsia


 

 

Похожие сообщения (5): 

• Sport.mail.ru, Москва, 20 февраля 2018 

• Glob-news.ru, Бельцы, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

 

Федерация хоккея России 
 

ФХР: Войнов живет в счастливом браке и может играть на всех 
международных турнирах (Р-Спорт, Москва, 20 февраля 2018) 
Защитник сборной России по хоккею Вячеслав Войнов живет в счастливом 
браке со своей женой и имеет полное право участвовать во всех 
международных турнирах, сообщается в официальном микроблоге Федерации 
хоккея России в Twitter. 
"Войнов имеет право участвовать во всех международных турнирах. Войнов и 
его жена живут вместе в счастливом браке. Мы просим СМИ уважать частную 
жизнь спортсмена и немедленно прекратить спекуляции по этому вопросу", - 
говорится в сообщении ФХР. 
Ранее американский журналист издания USA Today задал вопрос директору 
Международного олимпийского комитета по коммуникациям Марку Адамсу, 
стоило ли допускать на Олимпийские игры в Пхенчхане Войнова после случая с 
домашним насилием. Адамс заявил, что вопрос допуска Войнова находился в 
ведении Международной федерации хоккея. 
В 2015 году суд в США признал Войнова виновным в домашнем насилии в 
отношении своей жены и приговорил хоккеиста к 90 дням тюремного 
заключения.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132928769.html 

Похожие сообщения (8): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 20 февраля 2018 

• Sport.ру, Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: здорово, что у хоккеисток "в кармане" уже как минимум 4-е место 
на ОИ (Р-Спорт, Москва, 20 февраля 2018) 
Женская сборная России по хоккею может победить финок в матче за бронзу 
Олимпиады в Пхенчхане, но здорово, что у команды в кармане уже как 
минимум четвертое место на турнире, заявил президент Федерации хоккея 
России Владислав Третьяк. 
Женская сборная России в среду сыграет с финками в матче за бронзовые 
медали Олимпиады. Ранее россиянки не занимали на Играх места выше 
пятого. 
"Главный матч завтра у женской сборной. Здорово, что у нас в кармане уже как 
минимум четвертое место, такого раньше не было никогда. Важно, что в 
четвертьфинале отдали долг швейцаркам, которые нас в Сочи выбили. Шанс 
есть с финками. Знаю, что у них вратарь хороший. Вообще, женский хоккей как 
молодежный - вообще непредсказуемый, там много ошибок, и все может 
случиться. Но шанс точно есть обыграть финок", - сказал Третьяк журналистам.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132947202.html 

Похожие сообщения (4): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 20 февраля 2018 

https://sport.mail.ru/korea/news/32614534/
http://glob-news.ru/2018/02/20/glavnyi-arbitr-khl-rasskazal-kak-izmenitsia-sydeistvo-na-oi-2018-bez-igrokov-nhl/
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132928769.html
https://www.sport.ru/winter/FHR_Voynov_jivet_v_schastlivom_brake_i_mojet_igrat_na_vseh_mejdunarodnyh_turnirah/article389116/
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132947202.html


 

 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 20 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: российским хоккеисткам будет непросто победить финок в матче 
ОИ за бронзу (ТАСС, Москва, 20 февраля 2018) 
Российским хоккеисткам будет нелегко обыграть сборную Финляндии в матче 
за третье место на Олимпиаде-2018. Такое мнение журналистам высказал 
президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк. 
В понедельник россиянки проиграли сборной Канады (0:5) в полуфинале Игр. В 
матче за бронзу российские хоккеистки встретятся с командой Финляндии, 
уступившей американкам. 
"Девочек можно поздравить, они уже заняли четвертое место. Такого никогда 
не было на Олимпийских играх. Шанс есть, но будет нелегко. Я смотрел, как 
сборная США играла с командой Финляндии, у них хороший вратарь. Женский 
хоккей непредсказуемый, такой же, как молодежный", - сказал Третьяк. 
Матч за бронзу Олимпиады между российскими и финскими хоккеистками 
пройдет 21 февраля.  

http://tass.ru/sport/4975110 

Похожие сообщения (4): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 20 февраля 2018 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 20 февраля 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 20 февраля 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: проблемы с настроем у российских хоккеистов исключены (Р-
Спорт, Москва, 20 февраля 2018) 
Проблемы с настроем на четвертьфинал олимпийского хоккейного турнира 
против команды Норвегии у сборной России исключены, заявил президент 
Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк. 
"Считаю, нам лучше с норвежцами играть, а то все бы думали: "Вот, мы эту 
команду 8:2 обыграли". Сейчас у нас новая команда в соперниках, но уровень 
такой же, как у словенцев. Готовимся серьезно, проблемы с настроем 
исключены. Урок, который нам преподали словаки, на всю жизнь запомнится. 
Это как я до сих пор помню поражение от американцев в 1980 году. Слава богу, 
это был первый матч турнира со словаками", - сказал Третьяк журналистам.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132944527.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2018 

• Allsport-news.net, Москва, 20 февраля 2018 

• NewsRbk.ru, Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: российские хоккеисты не поддадутся на попытки американцев 
вывести их из себя (Р-Спорт, Москва, 20 февраля 2018) 

http://allhockey.ru/news/show/317566-Tret_yak_zdorovo_chto_u_hokkeistok_v_karmane_kak_minimum_4_e_mesto_na_OI
http://newsrbk.ru/news/5330095-tretyak-zdorovo-chto-u-hokkeistok-v-karmane--uzhe-kak-minimum-4-e-mesto-na-oi.html
https://www.sports.ru/hockey/1060441647.html
http://tass.ru/sport/4975110
https://newsae.ru/sport/20-02-2018/tretyak_rossiyskim_hokkeistkam_budet_neprosto_pobedit_finok_v_matche_oi_za_bronzu/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_62174/
http://vigornews.ru/sport/437728_Tretyak_rossiiskim_hokkeistkam_budet_neprosto_pobedit_finok_v_matche_OI_za_bronzu.html
https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132944527.html
https://www.sports.ru/hockey/1060438828.html
http://allsport-news.net/203969_vladislav_tretyak_gotovimsya_serezno_k_matchu_s_norvegiey_problemyi_s_nastroem_isklyuchenyi.html
http://newsrbk.ru/news/5330099-tretyak-problemyi-s-nastroem-u-rossiyskih-hokkeistov-isklyuchenyi.html


 

 

Российские хоккеисты не будут поддаваться на провокации американских 
журналистов, заявил президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав 
Третьяк. 
Ранее американский журналист издания USA Today задал вопрос директору 
Международного олимпийского комитета (МОК) по коммуникациям Марку 
Адамсу, стоило ли допускать на Олимпийские игры в Пхенчхане защитника 
сборной России Вячеслава Войнова после случая с домашним насилием. 
Адамс заявил, что вопрос допуска Войнова находился в ведении 
Международной федерации хоккея (IIHF). 
"Это же в Америке, у нас все нормально. Мы не будем поддаваться, если они 
хотят вывести нас из себя", - сказал Третьяк журналистам.  

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132943906.html 

Похожие сообщения (1): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Владислав Третьяк: "Ковальчук вошел в историю. Его будут помнить 
многие годы" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2018) 
Президент ФХР Владислав Третьяк выразил мнение, что нападающий сборной 
России Илья Ковальчук  вошел в историю. Напомним, что Ковальчук обогнал в 
списке лучших снайперов в истории национальной команды на Олимпийских 
играх Павла Буре. 
- Ковальчук вошел в историю. Его будут помнить многие годы. Его надо 
поздравить, - отметил Третьяк.   

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/vladislav-
tretyak-kovalchuk-voshel-v-istoriyu-ego-budut-pomnit-mnogie-gody-1374644/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Третьяк надеется, что российские спортсмены смогут пройти под флагом 
РФ на закрытии ОИ (ТАСС, Москва, 20 февраля 2018) 
Президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк надеется, что 
российские спортсмены смогут пройти под флагом страны на закрытии 
Олимпийских игр 2018 года в Пхенчхане. Об этом он сказал журналистам. 
"Будем надеяться и верить, что России вернут флаг на закрытии Игр", - сказал 
Третьяк. 
Специальная комиссия МОК под руководством члена исполкома Николь 
Хоевертц по окончании Олимпиады предоставит исполкому доклад о том, как 
соблюдались установленные для команды олимпийских атлетов из России 
критерии. В случае положительного решения членство Олимпийского комитета 
России в МОК будет восстановлено, а российские спортсмены смогут пройти на 
церемонии закрытия Игр под российским флагом. 

http://tass.ru/sport/4975153 

Похожие сообщения (6): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 20 февраля 2018 

• LiveResult.ru, Москва, 20 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2018 

• Sport.ру, Москва, 20 февраля 2018 

https://rsport.ria.ru/winter2018_hockey/20180220/1132943906.html
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/vladislav-tretyak-kovalchuk-voshel-v-istoriyu-ego-budut-pomnit-mnogie-gody-1374644/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/news/vladislav-tretyak-kovalchuk-voshel-v-istoriyu-ego-budut-pomnit-mnogie-gody-1374644/
http://allhockey.ru/news/show/317561-Tret_yak_Koval_chuka_budut_pomnit_mnogie_gody
http://tass.ru/sport/4975153
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_62173/
https://www.sports.ru/hockey/1060445562.html
https://www.sport.ru/winter/Tretyak_Budem_nadeyatsya_Rossii_vernut_flag_na_zakrytii_Olimpiady/article389162/


 

 

• NewsRU.biz, Москва, 20 февраля 2018 

• VN (vigornews.ru), Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Глава ФХР Третьяк провел встречу с президентом Южной Кореи Мун Чже 
Ином (Р-Спорт, Москва, 20 февраля 2018) 
Президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк сообщил, что 
провел встречу с главой Южной Кореи Мун Чже Ином, посвященную развитию 
спорта и, в частности, хоккея. 
"Вернулся из Сеула, у нас была встреча с президентом Кореи Мун Чже Ином. 
Встреча очень плодотворная. Говорили о сотрудничестве в области хоккея, у 
ФХР действует соглашение о сотрудничестве с корейскими коллегами", - сказал 
Третьяк журналистам. 
Как отмечается, участие во встречи также принимали посол России в 
республике Корея Александр Тимонин, а также помощник президента РФ Игорь 
Левитин.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20180220/1132944838.html 

Похожие сообщения (8): 

• Profi-news.ru, Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

"Вы думаете, с Норвегией будет так просто?" Третьяк - об Олимпиаде 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 20 февраля 2018) 
Трехкратный олимпийский чемпион и президент ФХР Владислав Третьяк - о 
хоккейном турнире в Пхенчхане и игре сборной России  
Сейчас каждая игра - финал, - заявил Третьяк. - На любую встречу надо 
настраиваться. Мне кажется, Норвегия лучше Словении, потому что у каждого в 
подсознании сидит, что мы уже обыграли словенцев с крупным счетом. 
Команда еще сильнее будет готовиться. Мы сделали выводы и понимаем, что 
здесь нет слабых соперников.  
- Как болельщики должны вести себя во время игры нашей сборной?  
- Орать и кричать. На большом стадионе все игрокам слышно. Кстати, мне 
очень нравилось, когда болели и против меня в 80-х. Стоило дотронуться до 
шайбы, как 20 тысяч человек ахали. Ты чувствуешь, что ты в игре. 
Единственная проблема - не можешь подсказать защитникам из-за шума.  
- Каковы впечатления в целом от Игр?  
- Четыре Олимпиады я видел как спортсмен, восемь - как тренер, а еще летние 
- как член комиссии МОК. К сожалению, эта отличается - у нас нет флага.  
- Как вам хоккей на Играх?  
- Олимпийский турнир непредсказуем. Игр не так много, и каждая приносит 
сюрпризы.  
- Что скажете об игре нашей сборной?  
- С американцами видел настоящий хоккей, достойный Игр и любого 
чемпионата мира. Пока это украшение Олимпиады. Матч был достойный при 
переполненных трибунах.  
- Каких ошибок стоит избегать?  
- Ребята сделали выводы после поражения, и мы это увидели в играх с США и 
Словенией. Осталось всего три игры, и на каждую надо выходить с серьезной 
боеготовностью.  
- Кого выделите в составе?  

http://newsru.biz/sport/tretyak-budem-nadeyatsya-rossii-vernut-flag-na-zakrytii-olimpiady/
http://vigornews.ru/sport/437746_Tretyak_nadeetsya_chto_rossiiskie_sportsmeny_smogut_proiti_pod_flagom_RF_na_zakrytii_OI.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20180220/1132944838.html
https://profi-news.ru/sport/20180220/650588/


 

 

- Не хочу никого выделять. У нас команда выигрывает вместе с тренером. 
Каждое звено решает свое задачу. Например, Андронов и Телегин отлично 
играют в защите, их задача - чтобы сборная не пропускала. Команда не должна 
быть составлена только из звезд. Кому-то надо патроны подносить, кто-то 
забивать - у каждого свое амплуа.  
- Игра каких команд впечатлила, кроме России?  
- Финны, канадцы, шведы и американцы.  
- Что скажете о женской сборной?  
- Наши девчонки - молодцы, ложились под шайбу, впервые прошли в 
полуфинал и отомстили швейцаркам, выбивших их в Сочи. Когда я пришел в 
раздевалку, они были такие счастливые!  
- А как вам наш соперник по матчу за третье место - сборная Финляндии?  
- Смотрел их матч с Америкой - очень хорошая команда. Женский хоккей, как и 
молодежный непредсказуем. Очень много ошибок, и уступить можно за пять 
минут. Хоккей интересный и своеобразный, но девчонки отдают себя игре 
полностью.  
- Позволят ли на закрытие Олимпиады выйти с российским флагом?  
- Будем надеяться. Всегда надо верить в хорошее.  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/vy-dumaete-
s-norvegiey-budet-tak-prosto-tretyak-ob-olimpiade-1374740/ 

Похожие сообщения (2): 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 20 февраля 2018 

• Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

 

"Зачем мне за финнов переживать?" Как "Салават Юлаев" и 
"Нефтехимик" готовятся к плей-офф (Спорт. Бизнес Online (sport.business-
gazeta.ru), Казань, 20 февраля 2018) 
"Салават Юлаев" и "Нефтехимик" провели первый из двух запланированных 
товарищеских матчей. Уфимцы обыграли соперника, но потеряли из-за травмы 
ключевого нападающего. Об этом, а также о комичном буллите Лисина и о том, 
кто готов заменить Хартикайнена - в тексте Максима Никерина. 
ЛЕТНИЙ ХОККЕЙ  
Лучшую характеристику матчу дал Захар Арзамасцев: "Игра была в дыр-дыр". 
Защитник "Салавата Юлаева" говорил, что не было комбинаций, беготня и 
пробросы. Хоккеисты редко описывают матчи так же лаконично и точно. Это 
был летний хоккей в худших его проявлениях, словно "Салават" и "Нефтехимик" 
только начинали сезон и не очень-то хотели играть. 
Сонность была во всем, но ее причины угадывались. Обе команды готовятся к 
плей-офф, за две-три недели до него, в олимпийскую паузу, не нужно ходить к 
гадалкам, чтобы предсказать причины тяжести в ногах и в хоккейном 
мышлении. Игроков в такие периоды закрывают в тренажерке, чтобы выпустить 
оттуда незадолго до Кубка Гагарина. 
Эти игры явно были нужны и Эркке Вестерлунду, и Андрею Назарову. И 
хорошо, что решили сыграть дважды. Одной встречи перед двумя финальными 
матчами и плей-офф, судя по тому, что в этот вечер показали команды, им 
могло не хватить.  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/vy-dumaete-s-norvegiey-budet-tak-prosto-tretyak-ob-olimpiade-1374740/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/hockey/reviews/vy-dumaete-s-norvegiey-budet-tak-prosto-tretyak-ob-olimpiade-1374740/
http://www.hockey-world.net/olimpgame/189080-vladislav-tretyak-mne-kazhetsya-norvegiya-v-chetvertfinale-luchshe-chem-sloveniya
https://www.championat.com/hockey/news-3351025-tretjak-norvegija-budet-cepljatsja-zubami-oni-vpervye-v-chetvertfinale-oi.html


 

 

О специфичности этих матчей лучше всего говорит время, в которое начнется 
вторая игра - час дня по местному времени в разгар рабочей недели. Мало 
того, что это среда, так игра еще наложится на начало матчей олимпийского 
турнира - в это же время в Пхенчхане будут играть и мужчины, и женщины. На 
трибуны могут прийти только те, у кого сойдутся два фактора: свободное время 
и отсутствие желания смотреть Олимпиаду. Правда, в Уфе могли бы включить 
трансляцию из Кореи на медиакубе, тогда прийдут только бездельники и те, у 
кого к этому времени закончатся уроки. 
ЛИСИН КАК ХАРТИКАЙНЕН 
Для "Салавата" игра с "Нефтехимиком" была важна еще и для того, чтобы 
смоделировать игру без лидеров. Из шестерки легионеров в Уфе работает с 
командой только защитник Оскарс Бартулис, все остальные разъехались по 
сборным. Филип Ларсен, правда, завершил сборы с национальной командой и в 
среду, вероятно, уже выйдет на лед. Однако, из привычной по последним играм 
регулярки стартовой пятерки в заявку на матч попал лишь Георгий Панин. 
"Нефтехимик" делегировал на Олимпиаду троих хоккеистов, но если сумма 
набранных очков в сезоне тройкой поехавших туда уфимцев - 126 (50 + 76), то у 
соперника - 25 (7 + 18). Впрочем, обе команды явно играли по заданию, а 
главным было просто поиграть. 
В отсутствие звена Йоонаса Кемппайнена с Линусом Умарком и Теему 
Хартикайненом, задача забивать голы легла на тройку Ильи Зубова. Вероятнее 
всего, в начале плей-офф так и будет - в каком состоянии приедут олимпийцы 
прогнозируется легко: их форма пойдет на спад. Об этом и Вестерлунд говорил 
после матча: "Сейчас они находятся в своих лучших кондициях. Это норма, 
когда игроки после больших турниров имеют спад". 
Энвер Лисин забил первым же броском в матче: вошел в зону, бросил из-под 
защитника с кистей. Казалось, что Илья Ежов еще не проснулся. Победный гол 
тоже на счету первого звена уфимцев. Зубов реализовал большинство, 10 
секунд без помех ожидая передачи от Владимира Ткачева, который вышел в 
спецбригаде. Лисин забил и в серии буллитов, причем гол получился комичным 
- нападающий замедлился, потерял шайбу, но сумел до нее тянуться и 
прокинуть мимо распластавшегося вратаря. 
- Тренер дал посмотреть Олимпиаду? - спрашивали после игры у Лисина. 
- А как он мог не дать посмотреть? - удивился хоккеист. 
- Тренировку поставить. 
- Так есть же повторы. Конечно, мы следим за всем, что происходит в 
хоккейном мире. 
- За кого переживаете больше? 
- За нашу сборную. Зачем мне за шведов или финнов переживать? 
ТРАВМА САЮСТОВА 
Главный неутешительный исход матча - травма Дмитрия Саюстова. Во втором 
периоде он получил удар по рукам, который привел к двухминутному удалению 
со стороны игрока нижнекамской команды, и к повреждению, из-за которого 
центрфорвард важного звена "Салавата" больше на льду не появлялся. В 
клубе характер травмы не называют, как и сроки восстановления игрока, 
однако, отсутствие Саюстова говорит о том, что с ним все не просто. 
Учитывая обстоятельства, в которые попадает команда Вестерлунда после 
Олимпиады, потеря этого игрока может стать важной. Их тройка с Ткачевым и 
Антоном Бурдасовым в последних играх выглядела результативно, а сам 
Саюстов - центр второй спецбригады большинства, что говорит о ключевом 
статусе хоккеиста само за себя.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/212123/ 

http://sport.business-gazeta.ru/article/212123/


 

 

К заголовкам сообщений 

Михаил Анисин: "Сезон прошел не зря, верю и в "Динамо", и в сборную" 
(Russia-hockey.ru, Москва, 21 февраля 2018) 
29-летний обладатель и лучший снайпер розыгрыша Кубка Гагарина-2012, у 
которого накануне по обоюдному согласию сторон прекратилось действие 
контракта с московским "Динамо", ответил на вопросы Russia-Hockey.ru  
- Не все болельщики "Динамо" поняли, почему клуб, располагающий отнюдь не 
сильнейшей линией атаки в Лиге, расстался с одним из самых популярных 
форвардов. Можете прояснить ситуацию?  
- Это обычный рабочий момент. До окончания регулярного чемпионата команде 
осталось провести лишь одну игру - против "Спартака", в ней может 
определиться судьба последней кубковой путевки от Западной конференции. В 
такой ситуации никто не будет рисковать и делать ставку на игрока, который 
долго находился в лазарете.  
В итоге тренерский штаб инициировал вот такое кадровое решение. Как 
говорится, только бизнес, ничего личного.  
- В этом чемпионате в 11 матчах вы набрали 4 очка - 1 гол и 3 передачи. 
Неудачный сезон и для вас, и для клуба?  
- В одном из первых контрольных матчей сезона после столкновения с 
защитником "Амура" получил два перелома - ключицы и головки плеча, а также 
разрыв сухожилия и плечевой губы. Сначала пытались лечиться 
консервативно, затем была операция. В итоге минус два месяца активного 
хоккея.  
"Динамо" в гонке за плей-офф нужно было выцарапывать каждый матч, поэтому 
с большим опережением графика в матче против "Сибири" вернулся в строй и 
сразу же забил гол. Может, где-то поторопился, вышел не на двести процентов 
готовым, но ни о чем не жалею. Учитывая поддержку болельщиков и 
руководителей "Динамо", которые каждый день подстегивали, не имел права 
отсиживаться в лазарете.  
- Показалось, что тренерский штаб изначально доверял вам не на сто 
процентов - в отличие от руководства. Это так?  
- У тренеров - самая тяжелая профессия, они отвечают за результат. Этот 
результат и ставит им оценку, а руководство уже принимает окончательное 
решение. Пользуясь случаем, хотел бы поблагодарить руководителей "Динамо" 
за тот шанс, который они мне дали и который попытался честно отработать.  
- Нет обиды, что вы жертвовали своим здоровьем - а в ответ получили 
расторжение?  
- Никаких обид. По большому счету восстановление должно было занять пять 
месяцев - но наш врач Валерий Евгеньевич Конов меня обмотал-обколол, и я 
вышел уже через два. В профессиональном спорте ты всегда чем-то 
жертвуешь.  
- В Интернете промелькнул слух, что на сборе в Чехии вы якобы нарушили 
режим...  
- Вчера хоккеисты нескольких клубов КХЛ сбросили мне ролик, в котором я в 
ресторане эмоционально исполняю песню группы "Земляне", причем в титрах 
написано, что произошло это неделю назад на сборе "Динамо" в Чехии. Сразу 
хочу сказать, что ролик записан три года назад в Москве во время каникул. В 
этом игровом сезоне, как и обещал, никаких нарушений не было, так что желтой 
прессе придется отдохнуть.  
Вообще могу сказать, что никогда я так много не тренировался, как в этом 
чемпионате. Были матчи, в которых удалось принести пользу "Динамо". Не могу 
сказать, что сезон прошел зря, получил бесценный опыт.  



 

 

- Что намерены делать в ближайшее время?  
- Сейчас все внимание Олимпиаде. Надеюсь, в четвертьфинале Россия не 
заметит Норвегии и выйдет на чехов, от которых можно ждать меньше 
сюрпризов, чем от американцев. В другом полуфинале, на мой взгляд, 
встретятся Канада и Швеция. Ну и моя версия финала - классическая, Россия - 
Канада, - с итоговой победой нашей команды.  
Если же говорить лично обо мне, то в первый день марта у меня 
тридцатилетие. Весь март и апрель буду тренироваться под руководством отца, 
чувствую себя сейчас очень хорошо, плечо не болит, сил - вагон. Также 
надеюсь, что поболею за "Динамо" в розыгрыше Кубка Гагарина, верю в свою 
команду.  

http://russia-
hockey.ru/articles/anisin/sezon_proshel_ne_zrya_veru_v_dynamo_i_sbornuyu/ 

К заголовкам сообщений 

Хоккейные школы Мордовии будут сотрудничать с ХК "Торпедо" 
(Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2018) 
В рамках сотрудничества с хоккейным клубом "Торпедо" тренерский состав 
хоккейных школ Мордовии будет набираться опыта и проходить обучение в 
одной из старейших спортшкол России - СДЮШОР "Торпедо".  
Запланированы регулярные теоретические занятия и практическая подготовка 
тренеров, проведение мастер-классов для воспитанников из Мордовии, а также 
другие мероприятия. В рамках совместной работы уже состоялась первая 
рабочая встреча в Нижнем Новгороде. Директор и тренеры СШОР Республики 
Мордовия побывали на занятиях СДЮШОР "Торпедо", а также смогли 
почерпнуть нюансы подготовки команды КХЛ, посетив тренировку "Торпедо".  
Директор мордовской СШОР Руслан Сухов рассказал о планах школы: "В 
Нижнем Новгороде есть главная команда, играющая в КХЛ, выстроена 
хоккейная вертикаль и действует сильная спортшкола, воспитавшая не одно 
поколение известных хоккеистов и чемпионов МХЛ - команду "Чайка". Будем 
перенимать опыт. Это, безусловно, поможет молодому мордовскому хоккею 
развиваться в нужном направлении".  

https://www.championat.com/hockey/news-3350951-hokkejnye-shkoly-mordovii-
budut-sotrudnichat-s-hk-torpedo.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 февраля 2018 

• Нижегородские новости (nnews.nnov.ru), Нижний Новгород, 20 февраля 
2018 

К заголовкам сообщений 

Владимир Крикунов получил награду от Владимира Путина 
(Чемпионат.com, Москва, 20 февраля 2018) 
Главному тренеру "Автомобилиста" Владимиру Крикунову вручили награду от 
имени президента России Владимира Путина информирует официальный сайт 
команды из Екатеринбурга.  
Опытному специалисту вручили Благодарность президента Российской 
Федерации за заслуги в области физической культуры и спорта, большой вклад 
в развитие отечественного хоккея.  

http://russia-hockey.ru/articles/anisin/sezon_proshel_ne_zrya_veru_v_dynamo_i_sbornuyu/
http://russia-hockey.ru/articles/anisin/sezon_proshel_ne_zrya_veru_v_dynamo_i_sbornuyu/
https://www.championat.com/hockey/news-3350951-hokkejnye-shkoly-mordovii-budut-sotrudnichat-s-hk-torpedo.html
https://www.championat.com/hockey/news-3350951-hokkejnye-shkoly-mordovii-budut-sotrudnichat-s-hk-torpedo.html
http://allhockey.ru/news/show/317555-Hokkejnye_shkoly_Mordovii_budut_sotrudnichat_s_nizhegorodskim_Torpedo
http://www.nnews.nnov.ru/posts/43957
http://www.nnews.nnov.ru/posts/43957


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-3351333-vladimir-krikunov-poluchil-
nagradu-ot-vladimira-putina.html 

Похожие сообщения (13): 

• ХК СКА (ska.ru), Санкт-Петербург, 20 февраля 2018 

• Sports.ru, Москва, 20 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Анисин неисправим (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 
20 февраля 2018) 
"Динамо" по понятным причинам отказалось от нападающего, "Монреаль" снова 
отправил в фарм-клуб Щербака, а в высшей лиге была настоящая драка за 
последнее место в плей-офф. 
Совсем немного осталось до возобновления сезона КХЛ. В Ярославле за 
"Авангард" сыграли Юхан Сундстрем и Николай Лемтюгов, впервые после 
тяжелой травмы надел коньки и Валентин Пьянов . Из "Мамонтов Югры" 
забрали в первую команду два десятка игроков на турнир в Екатеринбург. А 
московское "Динамо" отчислило Михаила Анисина - при том что команда еще 
не попала в плей-офф и у нее не так много нападающих. Что же случилось? Я 
думал, может травма какая-нибудь. Но вы не поверите - причина прежняя. 
Михаил Анисин снова стал нарушать режим. Бывало, приходил "плохим" на 
тренировки или вообще пропускал их. 
Я не понимаю, как так можно, ведь за каждым его шагом, за каждым дыханием 
пристально следили! И все понимали, что это его последний шанс в карьере, и 
в клуб он попал не из-за игровых качеств, а по знакомству. В конце концов, 
впереди отпуск, когда нет контроля. И все равно сорвался. Самое смешное, что 
Михаил обещал мне, что будет держать себя в руках. Говорил, что все 
прекрасно понимает и не будет повторять ошибок. Я оскорблен. 
ССЫЛКА  
Все-таки "Монреаль" - уникальный клуб. За последние годы он совершил с 
десяток трансферных ошибок и принял только два нормальных решения: 
подписал Александра Радулова и не продлил контракт с Андреем Марковым . 
Но на трансферную политику клуба нам сейчас плевать. А вот зачем они 
Никиту Щербака снова мучают? Молодой форвард неожиданно отправлен в 
АХЛ выступать за "Лаваль", хотя сейчас положение такое, что молодым надо 
играть больше. На ветеранов надежд нет, да они и сами ждут неминуемого 
трейда. Не сказать, что Щербак стал прямо уж ведущим хоккеистом. Но в матче 
с "Аризоной" не проиграл микроматч, а "Вегасу" забросил красивую шайбу. 
Смотрелся неплохо, а главное - старался. И за все это его отправляют в АХЛ. 
СПЕШКА  
Удивительная новость: "Автомобилист" заключил новый контракт с 
нападающим Франсисом Паре, не дожидаясь окончания сезона. Вроде бы, в 
следующем команда из Екатеринбурга собирается стать серьезной силой в 
лиге, будет тщательнее подходить к комплектованию - и тут же дает новый 
договор канадскому форварду, которому 30 лет. Нет, возможно, тут 
экономические мотивы. Лимит на легионеров ослаблять не собираются, на 
рынке не так много игроков, а канадец - проверенный хоккеист, который уже не 
первый сезон в КХЛ. Ну и по деньгам с ним легко договориться. Но все-таки 
Паре в этом году даже не сумел перекрыть свое прошлогоднее достижение по 
очкам, которое установил в разобранном "Медвешчаке". Нельзя сказать, что 
"Автомобилист" ошибся, но, кажется, поторопился. Вряд ли Паре пользовался 
бы летом большим спросом. 
РАЗВЯЗКА  
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В ВХЛ все закончилось достаточно неожиданно. В борьбе за последнюю 
путевку в плей-офф "Рубин" имел преимущество над "Барсом" и "Молотом-
Прикамье", и ему достаточно было победить в основное время дома 
"Сарыарку". Не получилось. Это был очень крутой матч, который напоминал 
встречу "Рейнджерс" - "Филадельфия", только с нормальными вратарями. 
Постоянные стычки, потасовки. Гости, вроде бы немотивированные, отдали все 
для того, чтобы помешать сопернику получить чистую победу. В итоге боевая 
ничья, и было даже жаль, когда прозвучала сирена. Тем временем "Барс" и 
"Молот-Прикамье" тоже долгое время держали ничью, и этот результат помогал 
тюменцам. Но пермяки забили в третьем периоде и отстояли свои ворота, 
бросаясь под шайбу чуть ли не лицом. Они и вышли в плей-офф. Несмотря на 
то, что на втором этапе есть фавориты, в ВХЛ каждый год случаются громкие 
сенсации. Ждем их и на этот раз.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-dnya-anisin-neispravim-
1374539/ 

К заголовкам сообщений 

Женская сборная России по хоккею 
 
Анна Шохина: "Олимпийская медаль может перевернуть женский хоккей" 
(Известия (iz.ru), Москва, 21 февраля 2018) 
Нападающая российской сборной - о предстоящем матче с Финляндией за 
бронзу Игр в Пхенчхане, полуфинале с Канадой и изменениях игровой тактики 
Сегодня на ХХIII зимних Олимпийских играх в Пхенчхане состоится матч за 
третье место в турнире по женскому хоккею.  
 - В первом периоде россиянки при счете 0:1 не смогли забить в пустые ворота 
сборной Канады. Реализуй вы этот момент, игра могла бы сложиться по-
другому?  
 - Конечно. Этот эпизод с непопаданием по пустым воротам до сих пор сидит в 
голове. Были еще подходы, когда можно было грамотно сыграть в атаке и 
забить. Но где-то не повезло, а где-то нам не хватило хладнокровия. 
 - Ваша команда недовольна судейством полуфинала?  
 - Да, в некоторых моментах арбитрам нужно быть более внимательными. На 
этом турнире они очень много позволяют командам Канады и США. Во втором 
периоде полуфинала я получила удар клюшкой в шею - это очевидное 
удаление. Но судьи даже игру не остановили. Что-то похожее было и в другом 
полуфинале между США и Финляндией, где досталось хоккеистке финской 
команды, но наказания также не последовало. Не могу сказать, что в своем 
эпизоде я сильно пострадала, но было очень неприятно. Надеюсь, в матче за 
третье место такого не будет. 
 - Удалось ли добиться прогресса по сравнению с выступлением в групповом 
турнире?  
 - Думаю, да. Играли мы гораздо лучше, чем в группе. Да, не сложилось в плане 
результата - опять проиграли с крупным счетом. Но с Канадой можно играть. 
Нужно просто реализовывать моменты вроде того, что был в первом периоде. 
 - Как команда изменила свою игру после неудач перед четвертьфиналом со 
Швейцарией?  
 - Мы стали действовать активнее в атаке. В групповом турнире больше играли 
в откат. Сейчас решили сыграть от атаки. Думаю, с Финляндией будет так же. 
Экономить силы уже нет смысла. 
 - Перед полуфиналом вы посетили тренировку мужской хоккейной сборной...  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/obzor-dnya-anisin-neispravim-1374539/
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 - Да нет, у нас просто раздевалка была рядом (смеется). Особо пообщаться не 
получилось. Мимо прошел Илья Ковальчук, сказал: "Удачи вам, девчонки!" 
 - Вы жестко отреагировали на его высказывание, что в женском хоккее "все не 
как у людей". Успели это обсудить?  
 - Нет, пока не было времени - ни у него, ни у меня. Надеюсь, и они, и мы 
выиграем медали. Тогда будет повод отпраздновать и поговорить. Я по-
прежнему считаю, что Илья не прав. Но пока забудем об этом и пожелаем друг 
другу удачи. 
 - От выигрыша олимпийской медали зависит будущее женского хоккея в 
России?  
 - Конечно. Думаю, на нас обратят больше внимания. Станет больше 
болельщиков. Возможно, в регионах активнее будут развивать женский хоккей, 
и у нас в ЖХЛ будет больше команд. Может быть, даже зарплаты побольше 
станут (улыбается). Победа в этом матче может перевернуть женский хоккей в 
нашей стране.  

https://iz.ru/711373/aleksei-fomin/anna-shokhina-olimpiiskaia-medal-mozhet-
perevernut-zhenskii-khokkei 

Похожие сообщения (2): 

• NewsGra.com, Москва, 20 февраля 2018 

• Sport.mail.ru, Москва, 21 февраля 2018 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

В Лиге женского хоккея играют и депутаты, и руководители предприятий 
(Советский спорт, Москва, 20 февраля 2018) 
О неожиданном резерве для женского хоккея "Советский спорт" узнал на 
Российском инвестиционном форуме, завершившемся в Сочи. 
Гала-матчи по хоккею стали традиционными для экономических форумов, 
организатором которых является фонд "Росконгресс". На утренний матч в Сочи, 
прошедший перед деловой программой, вышли вице-премьер Аркадий 
Дворкович, министр по делам Северного Кавказа Лев Кузнецов и президент 
Татарстана Рустам Минниханов. Но в эпицентре внимания оказалась ректор 
РГСУ Наталья Починок, отдавшая в матче две результативных передачи. 
- Спортивные мероприятия, объединяющие политиков, представителей бизнеса 
и знаменитых спортсменов - это отличная идея для экономических форумов. 
Например, в моей команде играли олимпийские чемпионы Вячеслав Буцаев и 
Михаил Васильев. Все хотели победить, но было приятно, что моим успехам 
радовались обе команды. Мне даже доверили исполнить буллит. Реализовать я 
его не смогла, но сделала две результативные передачи. А одну из шайб у 
соперников забросил президент Татарстана Рустам Минниханов. Нашей 
команде для победы не хватило сыгранности. В следующий раз сыграем на 
форуме вместе с олимпийской чемпионкой по конькам, депутатом 
Государственной Думы Светланой Журовой, в команде которой я сейчас 
тренируюсь. 
- Как вы пришли в хоккей, какими видами спорта занимались раньше?  
 - История с хоккеем началась два года назад. После новогодних праздников 
мне позвонил руководитель департамента Министерства образования и науки, 
курирующий спорт. Он рассказал, что в День студента на Красной площади 
запланирован хоккейный матч между командами министерства и ректоров. 
Женщины в команде министерства уже играли, поэтому должны быть и в 
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команде ректоров. Но постоять у бортика, тем более на Красной площади, на 
глазах студентов - это не наш метод.  
- Где и с кем вы играете?  
 - Я тренируюсь с ЖХК "Град". Команда играет в Лиге женского хоккея, но я пока 
участвую только в тренировочном процессе. Тренируемся в торговом центре 
"Город". В других городах также есть свои опорные точки. На первую 
тренировку пришла, думая, что неплохо справляюсь с коньками и клюшкой, но 
оказалось, что уровень игроков Лиги женского хоккея весьма серьезный. Когда 
играем с мужчинами, идем нос к носу. В лиге играют и депутаты, и бывшие 
спортсмены, и руководители предприятий. У всех насыщенный рабочий график, 
но при этом тренировки проходят почти каждый день и отношение к ним самое 
серьезное. 
- Женская сборная России по хоккею, выйдя в полуфинал Олимпиады-2018, 
уже показала лучший результат в истории, и продолжает претендовать на 
медали Игр. При этом главная проблема женского хоккея - это низкая 
массовость...  
 - Отношение российского общества к тому, что в хоккее появятся женские 
команды, еще лет десять назад было невозможно представить, а сейчас это 
воспринимается в порядке вещей. 
Хочу отметить, что особенность последних нескольких десятилетий, 
заключается в резком подъеме интереса к женскому спорту во многих 
"спортивных" странах. Причем, казалось бы, в традиционно мужских видах: 
бокс, тяжелая атлетика, регби, всех видах единоборств. А хоккей, помимо всего 
прочего, захватывающий вид спорта, которым интересно заниматься всем. Тем 
более что в женском хоккее нет силовых приемов. А главный вопрос для 
массовости - это наличие инфраструктуры. Кто-то пробует шорт-трек, 
конькобежный спорт или просто приходит покататься - все это база для 
женского хоккея. Другое направление - это школьный спорт. Опираясь на новые 
катки можно интегрировать хоккей в школы как третий урок физкультуры в 
зимний период. Я уверена, что женский хоккей в России будет развиваться. 
- Женская команда по хоккею может появиться в РГСУ?  
 - РГСУ - спортивный вуз. Мы - главный шахматный университет. У нас есть 
успехи в водном поло, которым руководит наш выпускник, двукратный призер 
олимпийских игр Сергей Гарбузов. Факультет физической культуры готовит 
тренеров и специалистов в области адаптивной физической культуры. Команда 
РГСУ по керлингу получает лед в рамках партнерской программы с Федерацией 
керлинга России. Также есть чем гордиться и в чисто женских видах спорта, 
таких как художественная и эстетическая гимнастика - наши студентки 
показывают хороший уровень и участвуют во многих соревнованиях. Вообще, 
за 2017 год наш вуз провел 300 соревнований разного уровня: международных, 
российских, муниципальных, внутривузовских. РГСУ занимает пятое место 
среди московских вузов в рейтинге по итогам Московских студенческих 
спортивных игр за прошлый год. Конечно, мы хотим поддерживать больше 
видов спорта, включая хоккей, но есть ограниченность по инфраструктуре. 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1033319-v-lige-zhenskogo-hokkeja-igrajut-i-
deputaty-i-rukovoditeli-predprijatij 

К заголовкам сообщений 
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